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КХЛ как организация 
 

Александр Гуськов назначен вице-президентом КХЛ по молодежному 
хоккею (Р-Спорт) 
Призер чемпионата мира-2002 Александр Гуськов решением президента 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Алексея Морозова назначен вице-
президентом КХЛ по молодежному хоккею, сообщается на сайте лиги. 

перейти к статье 

В Москве ввели запрет на проведение массовых мероприятий (ТАСС) 
Такая мера будет действовать до 10 апреля 

перейти к статье 

КХЛ исполнит указ Собянина и обсудит формат проведения матчей плей-
офф (Р-Спорт) 
Континентальная хоккейная лига исполнит решение государственных органов 
по минимизации возможности распространения коронавирусной инфекции 

перейти к статье 

"Спартак" в среду примет решение о количестве зрителей на матче плей-
офф КХЛ с "Динамо" (ТАСС) 
Встреча запланирована четверг, арена "Спартака" вмещает 12 100 зрителей 

перейти к статье 

Футбол и хоккей под ограничением. В Москве сократят число зрителей на 
матчах РПЛ и КХЛ (ТАСС) 
Во вторник мэр Москвы Сергей Собянин издал указ, согласно которому в 
столице введен запрет на проведение массовых мероприятий  

перейти к статье 

На трибунах становится тише. Коронавирус против посещаемости 
(Sports.ru/tribuna) 
Меры по борьбе с распространением коронавируса ставят перед московскими 
клубами сложную задачу.  

перейти к статье 

Коронавирус бьет по хоккею: чемпионат Германии отменен, ЧМ-2020 под 
вопросом, НХЛ может провести плей-офф без зрителей (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru)) 
А КХЛ может изменить формат Кубка Гагарина. 

перейти к статье 

Как отразится на КХЛ снижение курса рубля (Спорт экспресс) 
"СЭ" прогнозирует ситуацию с развитием лиги в связи с последними 
экономическими встрясками на мировом рынке 

перейти к статье 



 

 

Яшкин: "В среду в КХЛ будет совещание, перед пустыми трибунами будет 
играть сложнее" (Sport24.ru) 
Нападающий московского "Динамо" Дмитрий Яшкин прокомментировал победу 
над "Спартаком" со счетом 4:1 в пятом матче первого раунда плей-офф Кубка 
Гагарина - 2020, а также решение правительства Москвы ограничить массовые 
мероприятия из-за распространения коронавируса. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

"Магнитка" не планирует увольнять Воробьева (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
По информации "СЭ", магнитогорский "Металлург" не планирует увольнять 
главного тренера команды Илью Воробьева.. 

перейти к статье 

Виноват ли Воробьев в провале "Магнитки"? И останется ли он в 
"Металлурге"? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Игорь Еронко разбирает ситуацию в уральском клубе 

перейти к статье 

Легендарному Мозякину предлагают уйти на пенсию. Но на уровне КХЛ он 
даже в 39 лет остается "мастерюгой" (Sport24.ru) 
Продолжит играть за "Магнитку", станет тренером или сменит клуб?  

перейти к статье 

Агент Мозякина: то, что говорит господин Ласьков, не хочу даже 
комментировать (Чемпионат.com) 
Хоккейный агент Сергей Паремузов представляющий интересы нападающего 
магнитогорского "Металлурга" Сергея Мозякина прокомментировал 
информацию о том, что его клиент может завершить карьеру игрока и войти в 
тренерский штаб уральского клуба. 

перейти к статье 

Жамнов: все мы прекрасно понимаем, откуда растут ноги у вбросов про 
Знарка в "Магнитке" (Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер "Спартака" Алексей Жамнов прокомментировал 
информацию, появившуюся в некоторых СМИ, про то, что магнитогорский 
"Металлург" заинтересован в услугах главного тренера московского клуба 
Олега Знарка. 

перейти к статье 

В плей-офф КХЛ почти все зависит от игры иностранцев. У "Авангарда" 
легионеры просто ужасны (Sport24.ru) 
А заправляет всем тренер-легионер.  

перейти к статье 

"Хотим закончить серию с "Авангардом" дома" (Известия (iz.ru)) 
Хоккеист "Салавата Юлаева" Филип Ларсен - о предстоящей шестой встрече с 
омским клубом в плей-офф КХЛ 

перейти к статье 



 

 

Эксперт: для конкуренции с ЦСКА "Торпедо" не хватило глубины состава 
(Р-Спорт) 
Главной проблемой нижегородского "Торпедо" в сезоне КХЛ была слишком 
короткая скамейка, это сказалось и на серии первого раунда плей-офф против 
московского ЦСКА, считает экс-игрок обоих клубов Алексей Бадюков. 

перейти к статье 

Тренер "Трактора" назвал причины неудачного для команды сезона в КХЛ 
(Р-Спорт) 
"Трактор" упустил время в регулярном чемпионате КХЛ в ноябре и декабре, 
когда тренерскому штабу приходилось исправлять ошибки, сказал главный 
тренер челябинского клуба Владимир Юрзинов-младший. 
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Олег Иванов: "Слова Вудкрофта об изменении ДНК минского "Динамо" 
звучат как диагноз. Причем "системный" (Tribuna (by.tribuna.com)) 
Бывший спортивный директор "Динамо" Олег Иванов прокомментировал 
недавние слова Крэйга Вудкрофта о минском клубе. 

перейти к статье 

Сохранить бюджет, продлить контракт с тренером: как поменяется летом 
"Нефтехимик" (Бизнес Online (business-gazeta.ru)) 
Зарплатные закрома команды, несмотря на разговоры о секвестре, останутся 
на том же уровне 
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Разин останется главным тренером "Северстали", Щедрин и Хорошков 
покинут клуб (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", главный тренер "Северстали" Андрей Разин сохранит 
свой пост. А вот директор клуба Михаил Хорошков и генеральный менеджер 
Михаил Щедрин покинут череповецкую команду. 

перейти к статье 

"Не хотим возвращаться в атмосферу оскорблений и унижений". Игроки 
"Северстали" пожаловались на тренера (Sport24.ru) 
Группа хоккеистов "Северстали" на условиях анонимности выступили с 
критикой главного тренера Андрея Разина, сообщает телеграм канал Инсайдер.  

перейти к статье 

Главный тренер "Автомобилиста" заявил, что готов к решению 
руководства об увольнении (ТАСС) 
Во вторник "Автомобилиста" проиграл "Сибири" и вылетел в первом раунде 
плей-офф Континентальной хоккейной лиги 

перейти к статье 

Агент: Дацюк примет решение о продолжении карьеры летом (Р-Спорт) 
Нападающий екатеринбургского "Автомобилиста" Павел Дацюк примет 
решение о продолжении карьеры летом, после завершения хоккейного сезона, 
заявил агент игрока Дэн Мильштейн. 

перейти к статье 

Волшебник улетел. Вернется ли? "Автомобилист" сошел с дистанции 
(Советский спорт) 



 

 

"Автомобилист" проиграл "Сибири" пятый матч серии (1:2) и закончил сезон 
(счет в серии 1-4).  
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Сенсация в плей-офф КХЛ: скромная "Сибирь" выбила клуб-олигарх из 
Екатеринбурга. И отправила на пенсию Дацюка? (Sport24.ru) 
Новосибирску хватило всего пять матчей.  

перейти к статье 

Бедный поборол богатого. "Сибирь" с зарплатной ведомостью в два раза 
меньше "Автомобилиста" прошла в следующий раунд (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Новосибирцы обыграли фаворита в пяти матчах и прошли в полуфинал 
"Востока" 
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Проводили Дацюка? "Сибирь" выбила "Автомобилист" из плей-офф КХЛ 
(Р-Спорт) 
Хоккеисты новосибирской "Сибири" во вторник победили екатеринбургский 
"Автомобилист" в пятом матче серии первого раунда Кубка Гагарина и 
выиграли противостояние. 
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"Автомобилист" потратил миллиард на зарплаты и провалился. С 
Дацюком и Доусом нет даже второго раунда (Sports.ru/tribuna) 
Второй год подряд провал.  
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Чисто тренерское поражение. Это был последний матч Дацюка? Пять 
причин, почему "Автомобилист" вылетел из Кубка Гагарина (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Обозреватель "Матч ТВ" провожает из плей-офф славные команды, которые 
туда пробились.  
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"Динамо" - "Спартак", плей-офф КХЛ, Знарка пытались вывести из себя 
(Чемпионат.com) 
Яркой получилась не только пятая встреча серии "Динамо" - "Спартак", но и 
послематчевая пресс-конференция. 
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Секретов у команд остается все меньше. "Динамо" обыграло "Спартак" и 
повело в серии (Советский спорт) 
Один из самых закрытых матчей в серии, тем не менее снова подарил 
болельщикам пять заброшенных шайб.  
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Игорь Кравчук: "Серия "Динамо" - "Спартак" - большое сражение больших 
тренеров" (Russia-hockey.ru) 
О своих впечатлениях от плей-офф КХЛ - из Монреаля - двукратный 
олимпийский чемпион, экс-главный тренер юниорской сборной России, для 
Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 



 

 

Обзор дня: Российский защитник НХЛ попал под гнет тренера из-за 
привычки открыто выражать свое мнение (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Роман Гофман: "Хочется все время показывать свой максимальный 
уровень" (Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
Цикл интервью с российскими арбитрами, выбранными для работы на 
чемпионате мира, продолжает разговор с Романом Гофманом - одним из самых 
опытных арбитров, для которого грядущее первенство станет седьмым в 
карьере.  
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Департамент судейства разъясняет моменты матчей дня 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Департамент судейства КХЛ разъясняет моменты матчей игрового дня.  
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СДК 
 

Панин дисквалифицирован на три матча, Зернов - на один 
(Чемпионат.com) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги 
рассмотрел эпизоды матча "Авангард" - "Салават Юлаев" (3:6). 
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Трансферы клубов 
 

Голубев продлил контракт с "Амуром" на один сезон (Р-Спорт) 
Нападающий Денис Голубев подписал новый двусторонний контракт с "Амуром" 
на один год, сообщается на сайте хабаровского хоккейного клуба. 

перейти к статье 

Илья Ежов подпишет новый контракт с "Витязем" (Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", вратарь Илья Ежов продолжит выступать за 
подольский "Витязь".  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Денис Недилько: "Я кайфую от хоккея" (Sportmedia.news) 
Редакция Sport Media News продолжает знакомить читателей с игроками 
"Красной Армии".  
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"Красная Армия" - МХК "Динамо" Москва: и вспыхнет пламя 
(Sportmedia.news) 
10 марта в борьбу за Кубок Харламова включилась Западная конференция 
МХЛ.  
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Работа над ошибками: "Амурские Тигры" (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 
Дальневосточники снова не сумели попасть в плей-офф, в последний раз они 
принимали участие в играх навылет в сезоне 2015/2016.  
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"Омские Ястребы" вслед за "Авангардом" проиграли свой матч плей-офф 
(РИА ОмскИнформ (omskinform.ru)) 
"Омские Ястребы" вслед за "Авангардом" проиграли свой матч плей-офф  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
4 дня, 8 команд ЖХЛ, 8 тортов, 220 букетов и столько счастливых улыбок! 
(Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
За 4 дня прошел марафон поздравлений хоккеисток ЖХЛ с Международны 
женским днем!  
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"Торос" выбыл из борьбы за Кубок Петрова, уфимская "Агидель" на 
грани поражения в ЖХЛ (ИА Башинформ) 
"Торос" выбыл из борьбы за Кубок Петрова, уфимская "Агидель" на грани 
поражения в ЖХЛ  
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Молодежная сборная России по хоккею 
 

В юниорскую сборную России вызваны 27 игроков перед ЮЧМ-2020 
(Чемпионат.com) 
10 марта в подмосковном УТЦ "Новогорск" юниорская сборная России U18 
приступила к учебно-тренировочному сбору перед юниорским чемпионатом 
мира 2020 года. 
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Другие Лиги 
(основные новости) 

 
"Рвался на лед, но коленки тряслись". Интервью неожиданного русского 
новичка НХЛ - Кныжова из "Сан-Хосе" (Sport24.ru) 
Интервью 21-летнего Николая Кныжова о дебюте в НХЛ и переезде в Северную 
Америку.  
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Хоккей. Дмитрий Басков сменил Алексея Торбина на посту главы Совета 
директоров клубов ФХБ (Прессбол (pressball.by)) 
Генеральный директор минского "Динамо" Дмитрий Басков стал новым главой 
Совета директоров клубов ФХБ. Назначение состоялось во вторник, 10 марта.  

перейти к статье 



 

 

В ВХЛ заявили об отсутствии планов менять календарь из-за 
коронавируса (Известия (iz.ru)) 
В Высшей хоккейной лиге (ВХЛ) пока не планируют переносить матчи плей-
офф или проводить их без зрителей из-за угрозы эпидемии коронавируса 

перейти к статье 

Владимир Дехтярев: "Вернувшись в "Ак Барс", Свечников может 
повторить путь Яшкина и перезагрузить карьеру" (Реальное время 
(realnoevremya.ru)) 
Эксперт НХЛ - об угрозе коронавируса для Кубка Стэнли и оттоке игроков за 
океан 
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Разное 
 

Организаторы Чешских хоккейных игр планируют провести турнир без 
зрителей (ТАСС) 
Турнир пройдет в Брно с 30 апреля по 3 мая 
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IIHF не меняет планов по проведению ЧМ по хоккею в Швейцарии (Р-
Спорт) 
Международная федерация хоккея (IIHF) в настоящее время не меняет своих 
планов относительно проведения в Швейцарии мужского чемпионата мира-
2020 

перейти к статье



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 

 
КХЛ как организация 

 

Александр Гуськов назначен вице-президентом КХЛ по молодежному 
хоккею (Р-Спорт, Москва, 10 марта 2020) 
Призер чемпионата мира-2002 Александр Гуськов решением президента 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Алексея Морозова назначен вице-
президентом КХЛ по молодежному хоккею, сообщается на сайте лиги. 
Ранее эту должность занимал Морозов, который в феврале стал главой КХЛ. 
"Мы рады, что Александр принял решение присоединиться к нашей команде. За 
время игровой карьеры он зарекомендовал себя как надежный защитник и 
человек. Уверены, что он сможет привнести свежие идеи в развитие 
Молодежной хоккейной лиги (МХЛ) и стать важной частью нашей организации", 
- заявил Морозов. 
"Такие предложения поступают не каждый день, долго над ним не раздумывал. 
Всю жизнь посвятил хоккею, поэтому эта деятельность мне очень интересна. 
"Молодежь - это наше все", этого слогана нужно придерживаться. Благодарен 
всем, кто доверил мне этот пост, буду стараться возложенные надежды 
оправдать и трудиться на благо развития российского хоккея. Надеюсь, что мне 
не понадобится много времени, чтобы разобраться во всех процессах", - сказал 
Гуськов. 
Гуськов является серебряным призером чемпионата мира 2002 года и 
двукратным чемпионом России в составе ярославского "Локомотива". После 
игровой карьеры работал экспертом, а также входил в состав Спортивно-
дисциплинарного комитета КХЛ.  

https://rsport.ria.ru/20200310/1568394657.html 

Похожие сообщения (10): 

• Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Sports.ru, Москва, 10 марта 2020 

• Sport24.ru, Москва, 10 марта 2020 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 10 марта 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 10 марта 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

В Москве ввели запрет на проведение массовых мероприятий (ТАСС, 
Москва, 10 марта 2020) 
Мэр Москвы Сергей Собянин сообщил о введении запрета в столице на 
проведение массовых мероприятий с участием более 5 тыс. человек. Запрет 
будет действовать до 10 апреля. 
"Сегодня я подписал указ о запрете прoведения в Москве массовых 
мероприятий с числом участникoв свыше 5 тыс. человек", - написал во вторник 
Собянин в своем блоге. По его словам, фестиваль "Крымская весна", включая 
празднoвание годовщины присоединения Крыма на Тверской улице 15 марта, 
будет отменен. 
Он добавил, что посещение спортивных мероприятий, включая футбольные и 
хоккейные матчи, также будет ограничено - не более 5 тыс. участников и 
болельщиков. 

https://rsport.ria.ru/20200310/1568394657.html
https://mhl.khl.ru/news/1/989817/
https://www.sports.ru/hockey/1084134325.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-10-guskov-zanyal-post-vitse-prezidenta-kkhl-po-molodezhnomu-khokkeyu
https://www.pressball.by/news/hockey/351845
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/guskov-naznachen-vice-prezidentom-khl-po-molodezhnomu-hokkeyu-1651276/
https://www.championat.com/hockey/news-3992159-aleksandr-guskov-stal-vice-prezidentom-khl-po-molodjozhnomu-hokkeju.html
https://www.khl.ru/news/2020/03/10/467207.html


 

 

Собянин отметил, что ситуация с распространением коронавирусной инфекции 
осложняется. "Мы видим и то, как развиваются сoбытия в Италии, Германии и у 
других наших еврoпейских соседей", - говорится в сообщении. В связи с этим, 
добавил мэр Москвы, необходимо принять дополнительные oграничительные 
меры для защиты здоровья людей. 
Вспышка коронавирусной инфекции зафиксирована в декабре в КНР. Случаи 
заражения выявлены более чем в 100 странах. В Китае зафиксировано более 
3,1 тыс. летальных исходов, выздоровели 59,9 тыс. человек, общее число 
случаев заражения превышает 80,7 тыс. Всего же в мире, по данным ВОЗ, 
заразились свыше 110 тыс. человек, 3,8 тыс. умерли. Число подтвержденных 
случаев заражения коронавирусом в Германии выросло за сутки на 27 и 
достигло 1139. Общее число инфицированных в Италии достигло 10149, 
прирост за последние сутки составил 529 человек.  

https://tass.ru/obschestvo/7941721 

Похожие сообщения (35): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Известия (iz.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Business FM (bfm.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 10 марта 2020 

• Интерфакс, Москва, 10 марта 2020 

• Eurosport (eurosport.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Инказан.ру (inkazan.ru), Казань, 10 марта 2020 

• Свободная пресса (svpressa.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Ura.ru (ura.news), Екатеринбург, 10 марта 2020 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 10 марта 2020 

• RT (russian.rt.com), Москва, 10 марта 2020 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 10 марта 2020 

• Sports.ru, Москва, 10 марта 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 10 марта 2020 

• Россия 1 # Вести, Москва, 10 марта 2020 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Sport24.ru, Москва, 10 марта 2020 

• Forbes.ru, Москва, 10 марта 2020 

• Рен ТВ (ren.tv), Москва, 10 марта 2020 

• Znak.com, Екатеринбург, 10 марта 2020 

• Московский Комсомолец (mk.ru), Москва, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

КХЛ исполнит указ Собянина и обсудит формат проведения матчей плей-
офф (Р-Спорт, Москва, 10 марта 2020) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) исполнит решение государственных 
органов по минимизации возможности распространения коронавирусной 
инфекции, формат проведения матчей плей-офф КХЛ будет обсужден в среду 
на совещании, об этом заявили в пресс-службе лиги. 
"КХЛ исполнит решения государственных органов, касающиеся проведения 
массовых мероприятий в связи с введением режима повышенной готовности в 
Москве. Формат проведения матчей плей-офф КХЛ завтра будет обсужден на 
расширенном совещании с участием всех заинтересованных сторон. О 

https://tass.ru/obschestvo/7941721
https://www.sovsport.ru/football/news/2:938096
https://iz.ru/985428/2020-03-10/v-rpl-prokommentirovali-zapret-na-massovye-meropriiatiia-v-moskve
https://www.bfm.ru/news/438572
https://www.championat.com/football/news-3992373-gendirektor-areny-himki-my-gotovy-prinjat-chast-igr-rpl.html
https://www.interfax.ru/moscow/698497
https://www.eurosport.ru/football/russian-premier-league/2019-2020/story_sto7700141.shtml
https://inkazan.ru/news/society/10-03-2020/v-moskve-iz-za-koronavirusa-zapretili-provedenie-massovyh-meropriyatiy
https://svpressa.ru/sport/news/259410/
https://ura.news/news/1052422063
https://www.pressball.by/news/other/351865
https://russian.rt.com/sport/news/727163-moskva-massovye-meropriyatiya-ogranichenie
https://realnoevremya.ru/news/168314-v-moskve-zapretili-provedenie-massovyh-meropriyatiy
https://www.sports.ru/football/1084141265.html
https://matchtv.ru/sobytija/matchtvnews_NI1168871_V_Moskve_zapretili_provodit_massovyje_meroprijatija_s_chislom_uchastnikov_boleje_5000_chelovek
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Events/spbnews_NI1168871_V_Moskve_zapretili_provodit_massovyje_meroprijatija_s_chislom_uchastnikov_boleje_5000_chelovek
https://sportrbc.ru/news/5e67d1c79a79479a86f2be80
https://sport24.ru/news/football/2020-03-10-v-moskve-ogranichat-massovyye-meropriyatiya-s-chislennostyu-boleye-5-tys-chelovek
https://www.forbes.ru/newsroom/obshchestvo/394721-vlasti-moskvy-zapretili-massovye-meropriyatiya-do-10-aprelya
https://ren.tv/news/x/671165-v-moskve-vremenno-ogranichili-provedenie-massovykh-meropriiatii
https://www.znak.com/2020-03-10/v_moskve_iz_za_koronavirusa_zapretili_massovye_meropriyatiya
https://www.mk.ru/social/2020/03/10/v-moskve-zapretili-massovye-meropriyatiya-izza-koronavirusa.html


 

 

принятых решениях лига сообщит дополнительно", - сообщили РИА Новости в 
пресс-службе. 
Мэр Москвы Сергей Собянин во вторник сообщил о введении запрета в столице 
на проведение массовых мероприятий с участием более 5 тысяч человек. 
Запрет вводится для минимизации возможности распространения 
коронавирусной инфекции, он будет действовать до 10 апреля. Президент РПЛ 
Сергей Прядкин сообщил РИА Новости, что лига будет выполнять указания 
мэра. Рабочее совещание по данному вопросу РПЛ проведет совместно с РФС 
в среду.  

https://rsport.ria.ru/20200310/1568407871.html 

Похожие сообщения (14): 

• Sports.ru, Москва, 10 марта 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 10 марта 2020 

• Sport24.ru, Москва, 10 марта 2020 

• ТАСС, Москва, 10 марта 2020 

• RT (russian.rt.com), Москва, 11 марта 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 11 марта 2020 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Sport24.ru, Москва, 10 марта 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 10 марта 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Р-Спорт, Москва, 10 марта 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" в среду примет решение о количестве зрителей на матче плей-
офф КХЛ с "Динамо" (ТАСС, Москва, 10 марта 2020) 
Московский "Спартак" обсуждает с руководством Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ) указ мэра Москвы Сергея Собянина и примет решение о количестве 
зрителей на шестом матче серии первого раунда плей-офф в среду. Об этом 
ТАСС сообщил генеральный директор "Спартака" Андрей Веревко. 
Встреча состоится в четверг. Согласно указу мэра Москвы, до 10 апреля из-за 
угрозы коронавируса в столице запрещены массовые мероприятия с числом 
участников более 5 тыс. человек. 
"Пока решения нет. Мы уже обсуждаем этот вопрос с руководством КХЛ. 
Решение будет завтра в первой половине дня", - сказал Веревко. 
Домашняя арена "Спартака" вмещает 12 100 зрителей.  

https://tass.ru/sport/7942043 

Похожие сообщения (4): 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Футбол и хоккей под ограничением. В Москве сократят число зрителей на 
матчах РПЛ и КХЛ (ТАСС, Москва, 11 марта 2020) 
Мэр Москвы Сергей Собянин своим указом запретил проводить в Москве 
массовые мероприятия, посещаемость которых составляет более 5 тыс. 
человек. Директива введена из-за угрозы заражения коронавирусом и 
действует до 10 апреля. 

https://rsport.ria.ru/20200310/1568407871.html
https://www.sports.ru/hockey/1084146182.html
https://www.championat.com/hockey/news-3992447-khl-prokommentirovala-zapret-massovyh-meroprijatij-v-moskve.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-10-11-marta-kkhl-obsudit-format-provedeniya-matchey-pley-off-posle-ukaza-mera-moskvy
https://tass.ru/sport/7942605
https://russian.rt.com/sport/news/727207-khl-otmena-matchei-koronavirus
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:938111
https://rg.ru/2020/03/10/khl-v-sredu-provedet-soveshchanie-iz-za-rezhima-povyshennoj-gotovnosti-v-moskve.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-10-11-marta-kkhl-obsudit-format-provedeniya-matchey-pley-off-posle-ukaza-mera-moskvy
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Events/spbnews_NI1168941_KKhL_11_marta_obsudit_format_provedenija_igr_plej_off_posle_ukaza_mera_Moskvy
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168941_KKhL_11_marta_obsudit_format_provedenija_igr_plej_off_posle_ukaza_mera_Moskvy
https://rsport.ria.ru/20200310/1568407871.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/khl-zavtra-obsudit-format-provedeniya-matchey-pley-off-v-moskve-1651414/
https://tass.ru/sport/7942043
https://www.sportsdaily.ru/news/v-spartake-prokommentirovali-reshenie-o-zaprete-massovyx-meropriyatij-v-moskve


 

 

В ближайший месяц в столице могут быть перенесены или сыграны без 
зрителей ряд матчей Тинькофф - Российской премьер-лиги (РПЛ) и 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Согласно указу, на территории Москвы 
запрещено проведение спортивных, зрелищных, публичных и иных массовых 
мероприятий с числом участников более 5 тыс. человек.  
Сложная задача после вышедшего указа мэра стоит и перед руководством КХЛ. 
У лиги есть только один день, чтобы решить, как проводить матчи плей-офф в 
столице. Во вторник "Спартак" и "Динамо" сыграли между собой в пятой 
встрече первого раунда Кубка Гагарина, а уже в четверг командам предстоит 
шестой поединок в серии. 
Организации тоже необходимо исполнить решение мэрии. "КХЛ исполнит 
решения государственных органов, касающиеся проведения массовых 
мероприятий в связи с введением режима повышенной готовности в Москве", - 
говорится в сообщении ТАСС от пресс-службы лиги. Также отмечается, что 
формат проведения плей-офф будет обсужден в среду на расширенном 
совещании. 
"Спартак" и "Динамо" могут сыграть еще два поединка. Если красно-белые 
победят в шестом матче, то седьмая встреча должна будет пройти на "ВТБ-
Арене" 14 марта. Столичный ЦСКА, уже пробившийся во второй раунд, свои 
игры проведет дома 18 и 20 марта. 
КХЛ и московские клубы могут воспользоваться услугами подмосковных арен в 
Балашихе, Мытищах и Подольске. При этом площадка в Балашихе может 
освободиться уже в среду, если омский "Авангард" проиграет в шестом матче 
первого раунда уфимскому "Салавату Юлаеву". На "Арене-Мытищи" в 
нынешнем регулярном чемпионате два матча проводил "Спартак", а хозяином 
арены в Подольске является "Витязь", который вылетел из плей-офф. 
Баскетбольный вопрос 
Собрать аудиторию, превышающую 5 тыс. человек, в Москве может и 
баскетбольный ЦСКА на матчах мужской Евролиги. Армейцы в рамках турнира 
играют на арене "Мегаспорт" и в течение месяца должны будут провести три 
домашние встречи. Соперниками станут немецкая "Альба" (12 марта), 
французский "Вийербан" (19 марта) и израильский "Маккаби" (24 марта). 
"Сейчас найдено оптимальное решение, позволяющее найти баланс между 
спортивными целями и заботой о зрителях, мы благодарны мэрии и 
Москомспорту за сотрудничество. Ближайший матч с "Альбой" состоится по 
расписанию в "Мегаспорте" в полном соответствии с распоряжениями 
государственных и городских властей. Разработаем и объявим алгоритм 
ограничения посещаемости", - приводит пресс-служба ЦСКА слова президента 
клуба Андрея Ватутина. Что касается остальных игр, то функционер не 
исключил их перенос в УСЗ ЦСКА, вмещающий 5 тыс. человек. 
3 апреля на "ВТБ-арене" пройдет турнира по смешанным единоборствам 
Absolute Championship Akhmat (ACA) 107, центральным поединком которого 
будет противоборство Александра Емельяненко и Магомеда Исмаилова. В 
связи с указом мэрии организаторы поединка уже объявили, что пойдут на 
непопулярные меры, ограничив количество зрительских мест. При этом 11 
марта цены на оставшиеся в продаже билеты повысят.  

https://tass.ru/sport/7943289 

К заголовкам сообщений 

На трибунах становится тише. Коронавирус против посещаемости 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 10 марта 2020) 

https://tass.ru/sport/7943289


 

 

Меры по борьбе с распространением коронавируса ставят перед московскими 
клубами сложную задачу.  
Мэр Москвы Сергей Собянин запретил проведение в городе "массовых 
мероприятий с числом участников свыше 5000 человек" до 10 апреля. Все из-за 
коронавируса, конечно. 
Теперь московским спортивным клубам придется выбирать, кого же пускать на 
своим матчи. 
РПЛ  
На этот срок запланировано пять матчей футбольной премьер-лиги. В их числе 
дерби "Динамо" - ЦСКА. Правда, его точная дата, как и у игры "Спартак" - "Уфа", 
еще не определена (в обоих случаях предварительно стоит 5 апреля). Билеты 
на эти матчи еще не поступали в продажу. Но "Спартак" точно реализовал 
гораздо больше 5 тыс. абонементов. Интересно, как будут определяться 4999 
(или меньше, если считать спортсменов и сотрудников клубов и арены) 
счастливчиков, которых все-таки пустят на трибуну? 
Вовсю продаются билеты на домашние матчи ЦСКА с "Уфой" (15 марта) и 
"Зенитом" (22 марта) - и на второй из них продано уже немало, судя по числу 
доступных мест на официальном сате армейцев. Да и владельцев абонементов 
ЦСКА должно быть тоже больше 5 тыс. 
На сайте "Локомотива" билеты на матч с "Оренбургом" (21 марта) сейчас 
недоступны. А число реализованных перед сезоном абонементов до 5000 
немного не дотягивало. 
КХЛ  
Уже послезавтра, 12 марта, "Спартаку" предстоит принимать "Динамо" в 
шестом матче серии плей-офф. Предыдущая домашняя для красно-белых 
встреча собрала более 11 тыс. зрителей, при этом все билеты были проданы. 
Прямо сейчас интерактивная схема показывает, что осталось всего 755 
свободных мест... 
А уже 17 марта должен начаться второй раунд плей-офф КХЛ, в котором будет 
два московских клуба - ЦСКА и кто-то из пары "Динамо"/"Спартак". 
Баскетбол  
ЦСКА регулярно собирает больше 5 тыс. зрителей на матчах Евролиги. И до 
конца марта армейцам предстоит принять "Альбу", "Асвел" и Маккаби". Пока в 
продажу поступило примерно по 5,5 тыс билетов на эти игры, и разошлись они 
далеко не полностью. Хотя на "Маккаби" уде открыты и некоторые верхние 
сектора. 
Очень интересно, как отреагируют клубы, и что они предложат пострадавшим 
болельщикам.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/sportbusinessconsulting/2751505.html 

К заголовкам сообщений 

Коронавирус бьет по хоккею: чемпионат Германии отменен, ЧМ-2020 под 
вопросом, НХЛ может провести плей-офф без зрителей (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 11 марта 2020) 
А КХЛ может изменить формат Кубка Гагарина. 
Мэр Москвы Сергей Собянин из-за угрозы эпидемии коронавируса подписал 
указ о запрете проведения в столице массовых мероприятий с участием более 
пяти тысяч зрителей до 10 апреля. Это касается не только концертов, но и 
спортивных матчей. Из-за решения властей может пострадать и КХЛ - сейчас 
проходит розыгрыш Кубка Гагарина, в котором участвуют три московские 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/sportbusinessconsulting/2751505.html


 

 

команды. ЦСКА уже вышел во второй раунд, а "Динамо" и "Спартак" завтра 
проведут шестой матч четвертьфинала Западной конференции. 
"Лига исполнит решения государственных органов, касающиеся проведения 
массовых мероприятий в связи с введением режима повышенной готовности в 
Москве. Формат проведения матчей плей-офф КХЛ завтра будет обсужден на 
расширенном совещании с участием всех заинтересованных сторон. О 
принятых решениях КХЛ сообщит дополнительно", - прокомментировала 
новость пресс-служба лиги.  
Эпидемия коронавируса началась в Китае в декабре 2019 года. Сейчас число 
зараженных по всему миру превысило 100 тыс человек, а количество погибших 
достигло отметки в четыре тысячи. Вирус уже затронул европейский футбол: в 
Италии чемпионат приостановлен до начала апреля, а во Франции, Германии, 
Испании и в Лиге чемпионов игры проходят без зрителей.  
Из-за коронавируса пострадали и хоккейные турниры, причем решения местных 
властей были куда намного более серьезными, чем просто ограничение числа 
зрителей пятью тысячами. В Европе уже отменили некоторые чемпионаты, а в 
НХЛ рассматривают вариант с проведением матчей Кубка Стэнли без 
зрителей. Кроме того, велика вероятность отмены чемпионата мира. 
СУДЬБА ЧМ-2020 РЕШИТСЯ ДО 17 МАРТА 
Первой под удар коронавируса попала как раз КХЛ. В январе, когда эпидемия 
за пределами Китая еще не была распространена, правительство страны 
отменило все культурно-массовые мероприятия до апреля. Четыре хоккейных 
клуба, выступающих в российских лигах - "Куньлунь" (КХЛ), "ОРДЖИ", "КРС-
БСУ" и "Ценг Тоу" (ВХЛ) - были вынуждены провести остаток релугярки в 
России.  
Правда, Россию это сильно не задело - все китайские клубы не попали в плей-
офф. До вчерашнего заявления мэрии Москвы первый раунд Кубка Гагарина 
проходил без проблем. Но судя по всему, решающий матч серии между 
"Динамо" и "Спартаком" пройдет при полупустых трибунах. 
В Европе поступили куда радикальнее. Первыми чемпионат приостановили в 
Швейцарии - в конце февраля власти альпийской страны отменили все 
культурно-спортивные мероприятия до 15 марта с большим количеством 
зрителей. Из-за этого последние игры регулярки в чемпионате, а также матчи 
первого раунда плей-офф прошли при пустых трибунах. Решения об отмене 
турнира пока не принято, но учитывая, что страна на некоторых участках 
закрыла границу с Италией, есть большая вероятность, что сезон завершится 
досрочно. 
Также приостановлен чемпионат Словакии. Решение было принято после 
совещания в министерстве здравоохранения страны. Есть вероятность, что, 
когда ситуация нормализуется, турнир будет возобновлен. А вот плей-офф 
чемпионата Германии уже официально отменен. Причина - указ немецких 
властей, согласно которому количество зрителей на спортивных мероприятиях 
не должно превышать 1 тысячу человек. В такой ситуации руководство 
немецкой лиги посчитало бессмысленным проведение решающего этапа 
сезона.  
От паники пострадали не только европейские первенства, но и международная 
федерация хоккея (ИИХФ). Уже отменен женский чемпионат мира, который 
должен был пройти в Канаде, хоть в Северной Америке и нет большого числа 
зараженных. Велика вероятность, что будет отменен и мужской ЧМ-2020, 
который в мае должен пройти в Швейцарии. 
Вице-президент ИИХФ Калерво Куммола сообщил, что судьба ЧМ будет 
решена до 17 марта. Россия предлагала перенести чемпионат на свою 



 

 

территорию, также сообщалось, что ряд матчей может пройти в Беларуси. При 
этом, ИИХФ готова даже изменить формат турнира и провести его в 
сокращенном виде. Однако в Международной федерации хоккея отметили, что 
на это нет времени, так что теперь последнее слово за правительством 
Швейцарии.  
НХЛ ЗАПРЕТИЛА ЖУРНАЛИСТАМ НАХОДИТСЯ В РАЗДЕВАЛКЕ, А КЛУБНЫЕ 
СКАУТЫ НЕ ПОЕХАЛИ В ЕВРОПУ  
В НХЛ проблемы из-за эпидемии ощутили в конце января, когда прекратилась 
поставка клюшек из Китая. По информации Boston Globe, 3/4 всех игроков лиги 
заказывают инвентарь из небольших китайских фабрик. В компании Bauer 
отметили, что на складах еще есть клюшки для профессиональных хоккеистов, 
но им пришлось отказаться от индивидуальных заказов от любителей.  
Но проблема с инвентарем не самое суровое, с чем может столкнуться лига. В 
США уже диагностировали 702 случаев заражения, в связи с чем Центр по 
контролю и профилактики страны рекомендует ограничить количество 
контактов между болельщиками. По информации Sportsnet, руководство НХЛ 
рассматривает вариант с проведением матчей Кубка Стэнли при закрытых 
трибунах или перенос игр в нейтральные штаты, где нет карантина.  
Уже сейчас на неопределенный срок перенесены три домашние игры "Сан-
Хосе". Власти округа отменили все культурно-массовые мероприятия, так что 
"Шаркс" придется либо переехать в другой штат, либо получить разрешение 
играть на своей арене, но без зрителей. Правда калифорнийцам с большой 
вероятностью завершат сезон уже в начале апреля - команда идет 
предпоследней на Западе и отстает от зоны плей-офф на 14 очков за 13 
матчей до конца регулярки. 
Клубы столкнулись еще с одной проблемой, которая может оказать большое 
влияние на предстоящий драфт новичков - из-за настоятельных рекомендаций 
со стороны лиги, скауты команд не посещают страны, затронутые 
коронавирусом. "Мы знаем обо всех рисках, но на данный момент было бы 
преждевременным делать какие-то выводы. Особенно с учетом того, может ли 
это произойти в Северной Америке. Мы остаемся в контакте со всеми 
сторонами и будем принимать решения, когда придет время", - 
прокомментировал распространение эпидемии комиссионер НХЛ Гэри Беттмэн. 
Правда, хоккеисты и тренеры настроены куда позитивнее. Ди Джей Смит, 
возглавляющий "Оттаву", назвал эпидемию пустяком и сравнил ее с гриппом, о 
которого ежегодно умирают больше людей. Нападающий "Питтсбурга" Евгений 
Малкин сказал, что надеется, что у него хороший иммунитет перед болезнью. 
"Стараюсь меньше бывать в массовом скоплении людей. На концерты не хожу. 
Дома проветриваю помещение. Принимаю витамины, ем фрукты. Главное, 
чтобы семья была здорова", - подытожил россиянин.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/252910 

К заголовкам сообщений 

Как отразится на КХЛ снижение курса рубля (Спорт экспресс, Москва, 11 
марта 2020) 
"СЭ" прогнозирует ситуацию с развитием лиги в связи с последними 
экономическими встрясками на мировом рынке 
РЕГУЛИРОВАНИЕ С УЧЕТОМ ИНФЛЯЦИИ 
КХЛ живет не в замкнутом пространстве, чтобы смотреть на ухудшение 
экономической ситуации и падение курса рубля с философией китайца, 
уверенного, что все плохое рано или поздно пройдет. Особенно на фоне 
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введения со следующего сезона жесткого потолка зарплат в размере 900 
миллионов. В декабре, когда на посту президента лиги еще был Дмитрий 
Чернышенко, он общался с журналистами после собрания руководителей 
клубов и твердо заявлял, что от выбранной стратегии не отступит. На мой 
вопрос о том, предусмотрен ли в ней механизм регулировки верхней границы 
потолка в случае роста инфляции и глобальных экономических катаклизмов, 
функционер ответил отрицательно. Но мое замечание признал дельным. 
Однако ничего нового с тех пор в публичном пространстве со стороны лиги 
озвучено не было. 
Новый руководитель КХЛ Алексей Морозов подтвердил преемственность 
прежнего курса, выиграл подковерную борьбу у ФХР, поддержанной двумя 
армейскими клубами, и от цифры "900" не отступил ни на шаг. Если 
экономическая ситуация продолжит ухудшаться, то надо хотя бы иметь в 
запасе план антикризисных действий. У меня нет понимания, какие именно 
пункты должны присутствовать. В лиге полно людей, получающих большие 
деньги за свою работу. Для начала им достаточно хотя бы в общих чертах 
обозначить свою позицию. 
Предположить, что под воздействием внешних экономических факторов партия 
"потолка в 1,3 миллиарда" активизирует свою деятельность, можно. Но вот 
объяснить всем, почему в первую очередь именно хоккеистам, а не остальным 
категориям населения надо компенсировать падение рубля, чтобы не 
оскорбить ни чьих чувств, очень сложно. Тем более часто речь будет идти о 
легионерах, тратящих большую часть полученных денег у себя на родине. Уже 
лет пять о тезисе "догнать и перегнать НХЛ" напрочь забыто. Какой смысл 
вливать в нашу лигу новые деньги, если на нынешнем этапе глобальная 
тенденция не изменится. 
БЕЗ ПРИВЯЗКИ К КУРСУ ЕВРО 
В отличие от ряда российских футбольных клубов, привязывающих зарплату к 
актуальному курсу евро, в КХЛ такой подход не практикуется. Соответственно, 
в роли пострадавших окажутся только сами хоккеисты. У них нет выбора. В 
Северную Америку отправятся те, на кого есть спрос. Их не так уж много, и 
большими деньгами этих игроков все равно не удержать. Уезжали же раньше 
Тарасенко, Кузнецов, Панарин, Дадонов, Зайцев. Капризов и Сорокин сейчас 
тоже готовы упорхнуть из золотой клетки. Изменение курса рубля не имеет 
никакого отношения к их позиции. Наверное, нынешняя ситуация может 
подтолкнуть к отъезду игроков, пока еще не принявших окончательного 
решения. Их все равно мало, чтобы переживать. Вымывание из нашей лиги 
среднего класса, готового пробиваться на самый верх через АХЛ, 
продолжалось и год назад, и два, когда жесткий потолок был только в планах. 
Игроков со звездным статусом в КХЛ ограниченное количество. Найти 100-120 
миллионов на Нестерова, Мозякина, Доуса клубы-"олигархи" способны даже в 
нынешних обстоятельствах. 
В целом ситуация в лиге не должна резко поменяться, как и во время кризиса 
2014 года, когда, казалось, не за горами конец света. Если положение дел в 
экономике сейчас ухудшится в разы, то будет не до спасения хоккея. Пока же 
хоккейная Европа в нынешнем виде совсем не альтернатива. Самые лучшие 
игроки швейцарского чемпионата после вычета налогов могут рассчитывать на 
300-400 тысяч евро. Даже условные "Сибирь", "Амур" и "Нефтехимик" способны 
предложить заметно больше. В краткосрочном периоде здесь и сейчас могут 
выиграть иностранные клубы типа "Йокерита", "Барыса" и минского "Динамо". 
Валюты этих стран меньше подвержены колебаниям, поэтому заманить на одни 
и те же деньги легионера им будет проще, чем "Ак Барсу" и "Салавату Юлаеву". 



 

 

Иностранцы, давно выступающие в России, привыкли к определенной 
нестабильности и, можно сказать, смирились с ней. Пусть иногда и жалуются, 
что по факту из-за колебания курса получили не 1,5 миллиона долларов, а 
тысяч на 200 меньше. Те же, кто в КХЛ еще не играл, на эти варианты будут 
смотреть с осторожностью. Что касается россиян, то до тех пор, пока средняя 
зарплата не упадет раза в два-три, смотреть в сторону европейских клубов 
будут только в том случае, если останутся невостребованными у себя на 
родине. В Великобритании, Румынии, Корее, Финляндии и даже в Швейцарии 
выступают игроки, не сумевшие получить гарантированного места в команде 
КХЛ. Клубам, ведущим все расчеты в рублях, все равно придется несладко. 
Зарубежные сборы, экипировка, медицинское и фармакологическое 
обеспечение - за все надо расплачиваться валютой. Соответственно, 
стоимость на эти услуги подрастет. Но этот расклад все равно нельзя считать 
критичным, ведь именно зарплаты, траты на логистику и проживание 
составляют самые главные расходные статьи бюджетов. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/chto-budet-v-khl-s-potolkom-zarplat-
iz-za-snizheniya-kursa-rublya-kommentariy-po-teme-1651404/  

К заголовкам сообщений 

Яшкин: "В среду в КХЛ будет совещание, перед пустыми трибунами будет 
играть сложнее" (Sport24.ru, Москва, 10 марта 2020) 
Нападающий московского "Динамо" Дмитрий Яшкин прокомментировал победу 
над "Спартаком" со счетом 4:1 в пятом матче первого раунда плей-офф Кубка 
Гагарина - 2020, а также решение правительства Москвы ограничить массовые 
мероприятия из-за распространения коронавируса. Счет в серии - 3-2 в пользу 
бело-голубых. 
"Слышали, что в Москве ограничат массовые мероприятия, в том числе и 
спортивные. Завтра в КХЛ будет совещание, после которого уже и будут 
приняты решения. Конечно, для команды это потеря, перед пустыми трибунами 
сложнее играть", - передает слова Яшкина корреспондент Sport24 Дарья 
Тубольцева. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-10-yashkin-v-sredu-v-kkhl-budet-
soveshchaniye-pered-pustymi-tribunami-budet-igrat-slozhneye 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Магнитка" не планирует увольнять Воробьева (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 10 марта 2020) 
По информации "СЭ", магнитогорский "Металлург" не планирует увольнять 
главного тренера команды Илью Воробьева. Окончательное решение будет 
принято 12 марта на соответствующем собрании. 
Напомним, Йозеф Яндач начинал сезон-2019/20 в качестве главного тренера 
"Магнитки", но был уволен после всего трех матчей, после чего на пост 
вернулся Илья Воробьев. "Металлург" проиграл в первом раунде плей-офф 
"Барысу" со счетом 1-4 в серии. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/magnitka-ne-planiruet-uvolnyat-
vorobeva-1651315/ 

К заголовкам сообщений 
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Виноват ли Воробьев в провале "Магнитки"? И останется ли он в 
"Металлурге"? (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 марта 2020) 
Игорь Еронко разбирает ситуацию в уральском клубе 
 Илья Воробьев никуда не уходит. По крайней мере - пока, то есть до четверга, 
когда будут приняты решения по насущным вопросам, в том числе - по 
кандидатуре главного тренера. Но все идет к тому, что Воробьев останется, 
несмотря на вылет в первом раунде при самой большой платежной ведомости 
на "Востоке".  
Сезон, безусловно, провальный. Провальный по всем фронтам. И без того 
возрастная команда летом стала еще более возрастной, еще более сытой, 
будучи заваленной деньгами, да еще и возомнила о себе слишком много, в 
результате чего - предсезонку завалили, потом попытались поплыть, едва не 
утонули, но кое-как удержались на поверхности воды, чтобы пойти ко дну чуть 
позже. Кто в этом виноват? Воробьев в том числе, но в гораздо меньшей 
степени, чем принято считать. Иначе уволили бы Яндача всего после трех 
матчей регулярки? Этот шаг сам по себе говорит об очень многом. О состоянии 
команды как таковой, где почти все было не в порядке.  
Вполне очевидно, что "Металлургу" требуется перестройка, да и не избежать 
ее, и контрактная ситуация вполне способствует. Справится ли с этим 
Воробьев? Только если у него будет надстройка в виде знающего хоккей 
генерального менеджера. Дело тренера - тренировать. Илья Петрович хорош 
именно в этом. Но ключевые решения по приобретениям должны оставаться за 
другими людьми. Иначе тренеров начинает заносить. Это всегда и повсеместно 
актуально. Что у нас, что за океаном.  
Тренеры живут прошлым. У них нет времени на скаутинг. Порой - даже на 
внутренний. Сам Воробьев вернул Филиппи. Да еще и Вольски хотел вернуть, 
от которого без малейшего сожаления избавился "Куньлунь". Вспомните 
Захаркина с Корнеевым и Куляшом. Чтобы далеко не ходить, свежий 
примерчик: дорвавшийся до власти Квартальнов и Санников. Если же хотите, 
вернитесь на двадцать лет назад и поглядите на работу совмещавшего во 
"Флориде" должности главного тренера и генменеджера Майка Кинэна.  
 Воробьев по-прежнему является хорошим тренером. Который уже не раз нам 
это доказывал. Особенно - в "Магнитке", где куда комфортнее, чем на прежних 
должностях. Любопытно, каким сейчас был бы "Авангард", не расторгни они под 
давлением извне заключенное весной 2018-го соглашение. Уже не узнаем.  
P. S.: " Мозякину пора заканчивать" - это глупость, конечно. Он был 
безоговорочно лучшим игроком "Магнитки" в плей-офф. Что ничего хорошего не 
говорит о его партнерах, но все же. Тут лишь вопрос цены с учетом того, что он 
еще просядет в следующем сезоне.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ostanetsya-li-v-metallurge-glavnym-
trenerom-ilya-vorobev-kommentariy-igorya-eronko-1651319/ 

К заголовкам сообщений 

Легендарному Мозякину предлагают уйти на пенсию. Но на уровне КХЛ он 
даже в 39 лет остается "мастерюгой" (Sport24.ru, Москва, 10 марта 2020) 
Продолжит играть за "Магнитку", станет тренером или сменит клуб?  
9 марта 2019 года может стать знаковой датой для КХЛ. В этот день лучший 
бомбардир лиги в ее истории Сергей Мозякин провел, возможно, свой 
последний матч. В составе "Магнитки"? В карьере игрока? Пока непонятно. Сам 
ветеран, выигравший с уральским клубом два Кубка Гагарина, ранее говорил, 
что этот сезон для него будет определяющим. Очевидно, что прямо сейчас 
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легендарный для КХЛ форвард находится на развилке. Мы рассмотрели все 
варианты развития событий.  
Продлит контракт с "Магниткой" 
"Есть вариант, что Сергей останется в команде. Он важен как тренер-
воспитатель и один из игроков, который может передать ценный опыт. Мы 
постараемся его максимально использовать", - сказал в интервью ТАСС вице-
президент "Металлурга" Сергей Ласьков. 
Важное заявление со стороны клуба, учитывая, что пока совершенно 
непонятно, какие тектонические изменения будут происходить в Магнитогорске 
в межсезонье. Контракт заканчивается не только у Мозякина, но и почти у всех 
нападающих. Перестройка неизбежна. 
Если Мозякин вдруг останется в "Магнитке", это будет уже не та зарплата, и не 
та роль на площадке. Геннадий Величкин напоследок выписал Сергею 
небывалый контракт. 180 миллионов стали своего рода пенсией за выслугу лет 
перед командой, комбинатом и городом.  
Заключая новый контракт, Сергею придется ужаться. Возможно, в два раза, а 
скорее всего - в три. Пойдет он на это? Не редко приходится слышать, как 
именитые ветераны наотрез отказываются хоть как-то двигаться по деньгам. В 
итоге неадекватно задранная планка вынуждает их завершить карьеру. 
Что не менее важно, чем сумма в контракте Мозякина, так это его роль. 
Тренеры, игроки, а главное сам Сергей должны понимать: "Магнитка" - это 
больше не команда Мозякина. Он может приносить пользу как человек-функция 
в большинстве, но строить вокруг него ударное звено утопично и даже 
губительно.  
Перейдет в другой клуб КХЛ 
Девять лет в Магнитогорске - это не шутки. Провести за "Металлург" десятый 
сезон и уже после этого завершить карьеру было бы красиво. Тем более, если 
это получится сделать на более мажорной ноте, чем вылет от "Барыса" в 
первом раунде плей-офф. Но тут многое будет зависеть от позиции 
руководства. Если на Урале решат взяться за капитальный ремонт, вычищать 
впору все следы прошлого. И Мозякин здесь главный символ уходящей эпохи.  
Те, кто начал следить за КХЛ совсем недавно, считают Мозякина неотделимым 
от "Магнитки", но были в его карьере и другие клубы. С "Атлантом" он 
становился лучшим бомбардиром регулярки и доходил до финала Кубка 
Гагарина. А вот первый вызов в сборную России он получил еще из ЦСКА. 
Чтобы было проще осознать, насколько давно Мозякин в хоккее: он успел 
поиграть в одном звене с наставником "Северстали" Андреем Разиным. 
А вот то, что Мозякин из Ярославля, мало кто помнит. Родной город он покинул 
в 1998 году ради четырех матчей в лиге Квебека и с тех пор возвращался 
только погостить. С одной стороны, "Локомотив" давно перестал 
ассоциироваться с именем нападающего, но закольцевать возвращением 
карьеру легендарного бомбардира было бы символично. Насколько нам 
известно, такой вариант еще по ходу сезона рассматривался обеими 
сторонами.  
Для Мозякина смена команды может стать импульсом, новым вызовом, который 
в 39 лет точно не помешает. Другой вопрос, нужно ли это "Локомотиву"? 
Руководство "железнодорожников" уже обожглось, приглашая находящихся на 
излете ветеранов. Александр Свитов и Андрей Марков так и не склеили 
чемпионский коллектив. Что до Мозякина, то он никогда не "держал" 
раздевалку, как это умеет тот же Свитов. Его успешность в роли наставника 
для молодежи весьма сомнительна.  
Станет тренером "Магнитки" 



 

 

Согласитесь, вы тоже не думали о Мозякине, как о тренере. Нынешний 
наставник "Металлурга" Илья Воробьев был игроком колючим, как обычно 
говорят - подкожным. И уже тогда канадец Дэйв Кинг видел в нем, Игоре 
Королеве и Дмитрии Юшкевиче тренерский потенциал. Уже упомянутый Разин 
был центральным нападающим - то есть игроком, которому в силу амплуа 
приходится читать игру. Конечно, бывают и неожиданные повороты. Скажем, 
вряд ли кто-то мог подумать, что тренерами станут тафгаи Андрей Назаров и 
Александр Юдин.  
Воспринимать Мозякина в роли тренера не получается, как ни пытайся. 
Несмотря на то, что рядом с ним всегда были молодые игроки, вы никогда не 
услышите, как Сергей их опекал, как много дал в хоккейном и житейском плане. 
Да и даже будучи капитаном "Магнитки", он всегда проигрывал в харизме 
Данису Зарипову. Не случайно ведь после отъезда Зарипова в Казань 
уральский клуб покатился вниз. И что-то нам подсказывает, дело не только в 
отсутствии классных партнеров для Мозякина. Ушел, прежде всего, вожак.  
"Мы послезавтра будем встречаться с Сергеем и разговаривать. Мы ему 
сделаем определенное предложение. Возможно, это будет новый контракт 
игрока, возможно и использование его в тренерском штабе", - говорит Ласьков. 
Очевидно, что речь идет не о должности главного тренера. Но даже уместность 
Мозякина на позиции ассистента будет зависеть от того, кто возглавит 
"Металлург" в следующем сезона. Позиции Воробьева после вылета в первом 
раунде не выглядят железобетонными. Да и еще одного начинающего тренера 
помимо Виктора Козлова штаб может не переварить.  
Тихо завершит карьеру и пропадет 
Трудно сказать, интересна ли самому Мозякину тренерская деятельность. Даже 
не сейчас, а в перспективе. Его нельзя назвать эгоистом, но на льду его всегда 
больше интересовала своя собственная игра. Когда-то Сергей Наильевич 
Гимаев назвал своего тезку "мастерюгой", и это прозвище за капитаном 
"Магнитки" закрепилось на годы.  
Но даже будучи большим мастером, Сергей был и остается ремесленником. Да, 
классным, но все же ремесленником: человеком, который добротно делает 
свою работу, однако не влияет на коллектив так, как это умеют Ковальчук, 
Радулов или даже Дацюк. Закрытым Сергей всегда был и от прессы. Оттого и 
не верится в успешность его тренерской карьеры.  
Куда больше можно поверить в то, что Мозякин тихо завершит карьеру и 
надолго пропадет с радаров. Без прощальных матчей, откровенных интервью и 
пафосных жестов. По крайней мере, это было бы в его стиле. Да только 
насколько нам известно, капитан "Металлурга" еще хочет поиграть.  
И даже в 39 лет он будет одним из лучших если не в лиге, то в своей команде - 
точно. Каждое межсезонье КХЛ покидает десяток игроков, умеющих на льду 
что-то большее, чем взять шайбу и пробросить ее по борту. Запасы тех самых 
мастерюг оказались исчерпаемы, так что уходить Мозякину на пенсию после 
того, как он стал лучшим бомбардиром "Магнитки" и вошел в топ-20 по лиге, 
точно рано.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-10-sergey-mozyakin-mozhet-zavershit-
karyeru-i-stat-trenerom-magnitki 

К заголовкам сообщений 

Агент Мозякина: то, что говорит господин Ласьков, не хочу даже 
комментировать (Чемпионат.com, Москва, 10 марта 2020) 
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Хоккейный агент Сергей Паремузов представляющий интересы нападающего 
магнитогорского "Металлурга" Сергея Мозякина прокомментировал 
информацию о том, что его клиент может завершить карьеру игрока и войти в 
тренерский штаб уральского клуба. 
"В ближайших планах у меня, как у представителя Сергея Мозякина, 
встретиться с руководством магнитогорского "Металлурга" и обсудить детали 
нового контракта моего клиента с командой. То, что говорит господин Ласьков ( 
первый вице-президент и директор "Металлурга" Сергей Ласьков. - Прим. 
"Чемпионата"), я не хочу даже комментировать. Помимо него у клуба есть и 
другое руководство. 
Со мной Ласьков ничего не обсуждал, а то, что он сказал накануне, по всей 
видимости, его внутренние пожелания. Есть некий переговорный процесс, 
который идет. Мы будем работать над вопросом, поэтому меня удивляют какие-
то преждевременные заявления господина Ласькова", - сказал Паремузов в 
беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-3991933-agent-mozjakina-to-chto-govorit-
gospodin-laskov-ne-hochu-dazhe-kommentirovat.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Жамнов: все мы прекрасно понимаем, откуда растут ноги у вбросов про 
Знарка в "Магнитке" (Чемпионат.com, Москва, 10 марта 2020) 
Генеральный менеджер "Спартака" Алексей Жамнов прокомментировал 
информацию, появившуюся в некоторых СМИ, про то, что магнитогорский 
"Металлург" заинтересован в услугах главного тренера московского клуба 
Олега Знарка. 
"Идет плей-офф, команды "Спартак" и "Динамо" ведут борьбу за выход в 
следующий раунд. В любом случае должна присутствовать спортивная этика. 
Все мы прекрасно понимаем, откуда растут ноги у этих вбросов про нашего 
главного тренера Олега Знарка. Хочу напомнить, что у Олега Валерьевича 
действующий контракт с клубом по схеме "1+1". 
Средства массовой информации, которые занимаются провокациями, должны 
проверять информацию, прежде чем ее публиковать. Появившаяся же 
информация является неправдоподобной, полным бредом. А потом некоторые 
журналисты удивляются, почему руководители, игроки и тренеры не хотят с 
ними общаться", - сказал Жамнов "Чемпионату".  

https://www.championat.com/hockey/news-3991907-zhamnov-vse-my-prekrasno-
ponimaem-otkuda-rastut-nogi-u-vbrosov-pro-znarka.html 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

В плей-офф КХЛ почти все зависит от игры иностранцев. У "Авангарда" 
легионеры просто ужасны (Sport24.ru, Москва, 10 марта 2020) 
А заправляет всем тренер-легионер.  
Наблюдая за падением рубля, мы вот уже второй день гадаем, как новая 
финансовая реальность скажется на КХЛ и отдельно взятых клубах. Все идет к 
тому, что уже со следующего сезона количественно классных легионеров в 
нашей лиге резко сократится. Кто-то помашет им белым платочком, расстелет 
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красную дорожку и затянет песню о том, что мы и нашими доморощенными 
игроками справимся. Однако первый раунд текущего плей-офф 
недвусмысленно дает понять: именно иностранцы делают игру большинства 
команд. А те, кто не попал в легионеров, либо уже оказались за бортом, либо 
цепляются за карниз.  
Сразу стоит сказать, что СКА и ЦСКА, а следовательно, и их соперники по 
первому раунду, стоят особняком. Все последние годы два "армейских" клуба 
только и делали, что коллекционировали игроков сборной России. Как 
действующих, так и потенциальных. Во многом именно они и являются 
виновниками того, что другие клубы КХЛ зависимы от иностранцев. Дабы 
пройти "Витязь" и "Торпедо", им бы вполне хватило усилий российских игроков, 
но у СКА, к примеру, две победные шайбы забросил финн Йоонас Кемппайнен, 
а самый результативный защитник - швед Лукас Бенгтссон.  
За более показательными примерами далеко ходить не надо. 3-0 в серии с 
"Автомобилистом" клуб из Новосибирска добился благодаря шайбе Микаэля 
Руохомаа, четырем голам Юусо Пуустинена и двум шат-аутам Харри Сятери. 
Иностранцы "Автомобилиста" до поры до времени молчали, но после перевода 
Дэна Секстона в первое звено наконец-то заработало большинство и пришла 
первая победа в серии. Не говоря уже о том, что чех Якуб Коварж все это время 
держал высокую планку, почти не уступая Сятери.  
Если в серии "Автомобилист" - "Сибирь" еще не наступила развязка, то другая 
пара с Востока уже определила победителя. Неправильно говорить, что 
"Барыс" выехал во второй раунд исключительно на шее легионеров. Антон 
Сагадеев и еще несколько местных игроков внесли не меньший вклад, что 
Линус Виделль или Даррен Диц. А вот то, что крах "Магнитки" - это во многом 
вина отбывающих номер иностранцев, опровергнуть трудно. Показательно, что 
на пятый матч, ставший для уральцев последним, Илья Воробьев не выставил 
Брендона Козуна и Томаша Филиппи, а Деннис Расмуссен и вовсе не играл в 
плей-офф.  
Стоит отметить, что лучший бомбардир "Ак Барса" по итогам серии с 
"Нефтехимиком" - канадец Мэттью Фрэттин. У "Динамо" в топ-5 самых 
результативных игроков только один россиянин, и это Вадим Шипачев. За 
"Спартак" разряжает свою пушку Патрик Херсли, в воротах вполне надежен 
Юлиус Гудачек, а в нападении полезен Каспарс Даугавиньш. "Локомотив" 
завалил начало серии с "Йокеритом" во многом из-за молчания шведской 
диаспоры, а теперь ярославцев тянет наверх Стефан Да Коста. Но все же 
наиболее контрастная ситуация с легионерами сложилась в самой горячей 
серии Востока между "Авангардом" и "Салаватом Юлаевым".  
Глядя на то, как проявляют себя легионеры в этой серии, кажется, будто они с 
разных планет. Пока Линус Умарк творит волшебство, подкрепляя магию 
небывалой для себя самоотверженностью и запредельной выносливостью, 
Тэйлор Бек пачками привозит голы в свои ворота. В то время, когда Теему 
Хартикайнен стабильно кладет шайбы в ворота "Авангарда", звездный 
швейцарец Свен Андригетто отбывает номер, окончательно превратившись в 
дорогостоящую невидимку. Даже Сакари Маннинен, которого всю регулярку 
сравнивали с Кемппайненом не в пользу новичка, уже забил в плей-офф два 
гола.  
Хоть какой-то уровень у "Авангарда" держит Вилле Покка, тогда как другой 
защитник-легионер Коди Франсон заметно сдал по сравнению с прошлым 
сезоном. Канадец хоть и набирает очки, уже не выглядит доминирующим 
игроком на синей линии, а в своей зоне его неповоротливость стоит омичам 
слишком дорого. В разгар сезона менеджмент "Авангарда" подписал шестого 



 

 

легионера. Это помогает не испытывать дефицита иностранцев сейчас, когда в 
лазарете находится Роб Клинхаммер, но какой от этого толк, если Брэндон 
Макмиллан - обычный работяга, коих в лиге десятки?  
Глядя на иностранцев "Авангарда", создается впечатление, что кто-то из них не 
может (вроде Макмиллана), но большинство - просто не хотят. Бек, ставший 
важным элементом в мозаике прошлогодней команды, скатился до 
узкоспециализированого игрока большинства. В остальном он скорее вредит 
команде. Об Андригетто, который подавался Сушинским и Ко как главная 
трансферная удача, нельзя сказать и этого. Швейцарец и близко не лидер, 
коим здесь и сейчас показывает себя Умарк. И это притом, что рыжебородого 
шведа всегда считали разолбаем. Но какая же между ними разница.  
В тупик "Авангарда", разумеется, завели не только легионеры. Одно из главных 
разочарований этого плей-офф - Вячеслав Войнов. При нем и в регулярном 
чемпионате "ястребы" пропускали какое-то аномальное количество шайб, но 
теперь куда-то исправились и сильные качества Славы, которыми он умело 
маскировал свои недостатки. Есть справедливые вопросы к Игорю Бобкову, 
который может и не допускает грубых ошибок, но точно не тащит команду на 
себе. Но и тут надо понимать, что его игру мы подсознательно сравниваем с 
тем, что демонстрирует в воротах Юха Метсола. И это еще один повод кинуть 
булыжник в огород селекционной службы "Авангарда", которая не стала искать 
иностранного вратаря.  
Ну а главный легионер, из-за которого "Авангард" сейчас находится в шаге от 
вылета из розыгрыша Кубка Гагарина, наблюдает за всем со скамейки. Боб 
Хартли - не только самый именитый иностранный тренер в КХЛ, но и главная 
звезда своей команды. Да только то, что удивляло его соперников на старте 
первого сезона, к концу второго сделало "Авангард" читаемой и предсказуемой 
командой. Хартли оказался не самым гибким тренером, у которого к тому же не 
растут игроки. Почти все, кто остался в Балашихе с прошлого сезона, заметно 
сдали. Так быть может, и столь критикуемый Андригетто, попади он в руки 
Николая Цулыгина, не был бы пустым местом?  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-10-avangard-proigryvayet-seriyu-salavatu-
yulayevu-iz-za-legionerov 

К заголовкам сообщений 

"Хотим закончить серию с "Авангардом" дома" (Известия (iz.ru), Москва, 
10 марта 2020) 
Хоккеист "Салавата Юлаева" Филип Ларсен - о предстоящей шестой встрече с 
омским клубом в плей-офф КХЛ 
В Кубке Гагарина подходит к концу первый раунд. Уже определились пять 
участников следующей стадии: ЦСКА, СКА, "Ак Барс", "Барыс" и "Сибирь". А в 
среду стартуют шестые матчи оставшихся противостояний. Пока ничего не ясно 
в борьбе "Йокерита" с "Локомотивом", "Динамо" со "Спартаком" и "Авангарда" с 
"Салаватом Юлаевым". 
Последняя пара является едва ли не самой интересной. В первом матче на 
домашнем льду в Балашихе "Авангард" разгромил уфимцев со счетом 5:2. Во 
второй встрече он снова был близок к победе, но "Салават Юлаев" спасся от 
поражения за шесть секунд до конца основного времени, а затем забросил 
решающую шайбу в овертайме (3:2). После этого команды переехали в Уфу, 
где хозяева в третьей встрече добились крупной победы (6:3), а в четвертом 
матче потерпели разгромное поражение - 1:5. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-10-avangard-proigryvayet-seriyu-salavatu-yulayevu-iz-za-legionerov
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В понедельник серия вернулась в Балашиху, где верх вновь взял "Салават" - 
6:3. Таким образом, по итогам домашней шестой игры он может оформить 
выход во второй раунд плей-офф, взяв у омского клуба реванш за поражение в 
прошлогоднем финале Восточной конференции (2:4 в серии). 
После пятого матча "Известия" пообщались с защитником "Салавата" Филипом 
Ларсеном. Датский хоккеист объяснил, за счет чего его команда ведет в серии и 
почему уфимцы второй сезон подряд резко преображаются в плей-офф. 
 - Как оцените прошедшую пятую игру с "Авангардом"?  
 - Эта игра была такая же сложная, как и предыдущие. Мы знаем, что команда 
из Омска действительно хорошая и волевая. Поэтому нам было важно не дать 
ей много свободы и играть как можно плотнее. Хорошо, что два раза, когда 
позволяли "Авангарду" повести в счете, быстро забрасывали ответные шайбы. 
А в третьем периоде, выйдя вперед, не стали сбавлять оборотов и увеличили 
отрыв от соперника. 
 - Какой эпизод матча стал ключевым?  
 - Момент, когда мы во второй раз сравняли счет. Было обидно пропускать гол в 
меньшинстве во втором периоде, когда совсем немного не продержались до 
выхода на лед нашего пятого игрока. Но хорошо, что скоро сами реализовали 
большинство и восстановили равновесие. А после этого мы поймали должный 
настрой и в третьем периоде уже реализовали свое преимущество, что и 
предопределило победу. 
 - А что скажете про момент во втором периоде, когда Григорий Панин впечатал 
в борт Дениса Зернова, а Сергей Широков пошел заступаться за своего 
партнера по "Авангарду" и получил удаление. Ваша команда этим 
воспользовалась и забила шайбу.  
 - Мне трудно комментировать этот эпизод и его влияние на игру. 
 - Почему матчи серии получились настолько разные? Крупные победы 
одерживал то один, то другой клуб.  
 - Думаю, это связано с высоким уровнем игры нападающих и тем, что 
встречаются две хорошие команды. В результате одна ошибка приводит к голу, 
и клубу, который проигрывает, приходится больше идти в атаку, оставляя 
пространство, чем и пользуется противник, который ведет в счете. Обе 
команды играют до конца и стараются увеличивать преимущество, поскольку 
понимают, что, снизив темп, дадут сопернику шанс спастись. И мы, и "Авангард" 
умеем пользоваться малейшей расслабленностью, чтобы отыграть отставание. 
Но стараемся не давать друг другу таких возможностей. 
 - Сейчас "Салават Юлаев" демонстрирует свою лучшую игру?  
 - Мы можем прибавить. Еще по ходу сезона знали, что способны показать себя 
с лучшей стороны в плей-офф, как и в прошлом чемпионате. 
 - Насколько "Авангард" изменился по сравнению с финалом конференции 
минувшего сезона?  
 - Думаю, изменения есть. Это сильная и организованная команда с большим 
набором качественных исполнителей. У нее есть понятная и хорошо 
отлаженная система игры, а новички сумели усилить "Авангард". Но сейчас их 
хоккей стал еще сложнее с более качественным выполнением тренерского 
задания. Однако и мы не стоим на месте. Я считаю, что мы играем лучше и 
вариативней, чем год назад. Поэтому сейчас и ведем в счете в серии, а тогда 
проигрывали. 
 - Почему второй год подряд "Салават Юлаев" демонстрирует не лучшие 
результаты в регулярном чемпионате, но показывает отличный хоккей в плей-
офф?  



 

 

 - Я не знаю. Просто приходит момент, когда у нас получается демонстрировать 
свой лучший хоккей. И хорошо, что это происходит в плей-офф. 
 - Как, на ваш взгляд, выдерживает большую нагрузку первое атакующее звено 
- Линус Умарк - Сакари Маннинен - Теему Хартикайнен, которому тренеры дают 
большое количество игрового времени?  
 - Думаю, они счастливы, что в команде им доверяют лидерские функции. Наше 
первое звено готово играть на результат, забивать голы, отдавать передачи и 
приносить победы. И мы все намерены максимально эффективно проводить на 
льду столько времени, сколько нам скажет тренер. На мой взгляд, другие 
звенья также показывают себя с лучшей стороны. И благодаря этому мы сейчас 
выигрываем эту серию. 
 - Каковы шансы "Салавата Юлаева" выиграть серию с "Авангардом" в среду в 
Уфе?  
 - Сделаем все, чтобы одержать победу на своей арене и пройти дальше. Мы 
хорошо готовимся к каждой ближайшей игре и хотим ее выиграть. То же самое 
можно сказать и про шестой матч с "Авангардом". У нас есть хороший шанс 
пройти дальше, обыграв сильного соперника. И мы не хотим его упускать.  

https://iz.ru/985332/aleksei-fomin/khotim-zakonchit-seriiu-s-avangardom-doma 

К заголовкам сообщений 

Эксперт: для конкуренции с ЦСКА "Торпедо" не хватило глубины состава 
(Р-Спорт, Москва, 10 марта 2020) 
Главной проблемой нижегородского "Торпедо" в сезоне КХЛ была слишком 
короткая скамейка, это сказалось и на серии первого раунда плей-офф против 
московского ЦСКА, считает экс-игрок обоих клубов Алексей Бадюков. 
"Торпедо" завершило сезон, уступив ЦСКА в серии со счетом 0-4. 
"С "Торпедо" в "Нагорном" всегда сложно играть. Лично у меня была надежда 
на то, что команда (тренера Дэвида) Немировски сможет зацепить там хотя бы 
одну игру. Но у нее не такая глубокая скамейка, как у ЦСКА. Это и стало 
основной проблемой по ходу всего сезона. Может быть, этот фактор и станет 
проблемой при подписании нового контракта специалиста с клубом", - заявил 
Бадюков РИА Новости по телефону. 
"Поставленные перед собой цели на сезон команда выполнила. В серии с ЦСКА 
"Торпедо" выжало из себя все. Показательна четвертая игра, когда хозяева 
вели со счетом 2:0, но армейцы смогли вытянуть игру. Порой было видно, что 
"Торпедо" не хватало на концовку матчей и в регулярном чемпионате. На мой 
взгляд, причина этого - недостаточная глубин состава", - добавил эксперт. 
Контракт Немировски с "Торпедо" истекает 30 апреля. "Если бюджет клуба 
немного увеличат, а сам Немировски найдет общий язык с руководителями и 
его просьбы по игрокам будут удовлетворены, это будет идеально для всего 
нижегородского хоккея. С ним команда играет и показывает интересный 
хоккей", - подчеркнул специалист. 
"Немировски - один из самых знающих и ярких молодых тренеров, которые есть 
в КХЛ. У него есть европейский и североамериканский опыт. Ему нужен только 
материал и хороший фундамент. Насколько я понимаю, речь сейчас идет 
только об этом. Продление контракта с Дэвидом Немировски является 
идеальным вариантом для руководства нижегородского "Торпедо", - отметил 
Бадюков.  

https://rsport.ria.ru/20200310/1568402613.html 

К заголовкам сообщений 
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Тренер "Трактора" назвал причины неудачного для команды сезона в КХЛ 
(Р-Спорт, Москва, 10 марта 2020) 
"Трактор" упустил время в регулярном чемпионате КХЛ в ноябре и декабре, 
когда тренерскому штабу приходилось исправлять ошибки, сказал главный 
тренер челябинского клуба Владимир Юрзинов-младший. 
"Трактор", заняв по итогам регулярного сезона предпоследнее место в 
Восточной конференции, не смог пробиться в плей-офф КХЛ. Юрзинов-
младший возглавил "Трактор" в ноябре после увольнения Петериса Скудры. 
"Понятно, что результат "Трактора" в этом сезоне никого не устраивает. Когда я 
пришел в команду четыре месяца назад, я, откровенно говоря, думал, что будет 
проще. Мы с тренерами исправляли одни ошибки, но тут же появлялись другие. 
Пробовали новые сочетания, но не все получилось. Ребята старались проявить 
себя, однако не хватало стабильности, и первая пятерка не получала 
полноценной поддержки. Руководство "Трактора" помогало, клуб пытался 
усилиться перед Новым годом, до дедлайна вели переговоры с несколькими 
игроками, но, к сожалению, они не пополнили состав "Трактора", - цитирует 
Юрзинова-младшего сайт КХЛ. 
"Сложностей хватало - психологическое состояние, организация игры, 
нестабильная игра вратарей, тяжелые соперники в ноябре. Я бы хотел 
отметить всех, кто работал в тренерском штабе. Мы проделали большой объем 
работы. Да, не все получилось так, как мы хотели. Но к концу сезона "Трактор" 
уже выглядел командой, и важно, что нас продолжали поддерживать 
болельщики. Мы проводили хорошие, яркие матчи - трижды в чемпионате 
обыграли "Металлург", также побеждали "Авангард", "Салават Юлаев". 
Хоккеистам стало проще играть и психологически они стали увереннее. Однако 
основное время было утеряно в ноябре-декабре", - добавил тренер.  

https://rsport.ria.ru/20200310/1568378688.html 

Похожие сообщения (5): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 марта 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 10 марта 2020 

• Sports.ru, Москва, 10 марта 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Олег Иванов: "Слова Вудкрофта об изменении ДНК минского "Динамо" 
звучат как диагноз. Причем "системный" (Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 
10 марта 2020) 
Бывший спортивный директор "Динамо" Олег Иванов прокомментировал 
недавние слова Крэйга Вудкрофта о минском клубе. 
"Крэйг Вудкрофт: "Мы уже начали искать новых игроков и работаем над 
изменением ДНК команды". Звучит как диагноз. Причем "системный". Причем 
нам всем... 
В минувшем сезоне мы не смогли опередить даже рижское "Динамо". Команду, 
которая не забивала в двенадцати матчах регулярки. Практически в каждой 
пятой игре - ноль голов в ворота соперника. Приличную "фору" они нам давали, 
между прочим... 
В сезоне грядущем любой результат выше последнего места в КХЛ можно 
расценивать как прогресс. Шаг вперед... Адриано Челентано со своим "Блефом" 
просто "отдыхает"... Но "я сейчас не думаю об этом"... - написал Иванов в своем 
Instagram.  

https://rsport.ria.ru/20200310/1568378688.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/252882
https://www.championat.com/hockey/news-3992011-jurzinov-ml---o-rabote-s-traktorom-otkrovenno-govorja-dumal-chto-budet-prosche.html
https://www.sports.ru/hockey/1084129752.html
https://www.khl.ru/news/2020/03/10/467167.html


 

 

Крэйг Вудкрофт: "Мы уже начали искать новых игроков и работаем над 
изменением ДНК команды". Звучит,как диагноз. Причем, "системный". 
Причем,нам всем... В минувшем сезоне,мы не смогли опередить даже рижское 
"Динамо". Команду,которая не забивала в двенадцати матчах регулярки. 
Практически,в каждой пятой игре - ноль голов в ворота соперника! Приличную 
"фору" они нам давали,между прочим... В сезоне грядущем,любой результат 
выше последнего места в КХЛ,можно расценивать,как прогресс. Шаг вперед... 
Адриано Челентано со своим "Блефом" просто "отдыхает"... Но "я сейчас не 
думаю об этом"...:-))  

https://by.tribuna.com/hockey/1084131733.html 

К заголовкам сообщений 

Сохранить бюджет, продлить контракт с тренером: как поменяется летом 
"Нефтехимик" (Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 11 марта 2020) 
Зарплатные закрома команды, несмотря на разговоры о секвестре, останутся 
на том же уровне 
"Нефтехимик" проиграл "Ак Барсу" в первом раунде плей-офф (0-4). Сезон для 
игроков нижнекамской команды закончен, но, как подчеркивает спортивная 
редакция "БИЗНЕС Online", для тренерского штаба и менеджеров работа 
только начинается, ведь у большинства хоккеистов заканчиваются контракты, у 
клуба сменился президент, нет генменеджера, да и соглашение с главным 
тренером еще не продлено. 
КТО БУДЕТ РУКОВОДИТЬ  
Выступление "Нефтехимика" в нынешнем сезоне можно считать 
удовлетворительным: команда, не хватавшая звезд с неба в начале 
чемпионата, совершила небольшое чудо в концовке и неожиданно для всех 
вышла в плей-офф, что в нынешних реалиях и было главной задачей. Быстрый 
вылет в плей-офф от "Ак Барса" был неизбежен, но "Нефтехимик" показал 
борьбу. Работу главного тренера нижнекамцев Вячеслава Буцаева отметил 
после серии наставник казанцев Дмитрий Квартальнов, сказав, что "тренер 
нижнекамцев сделал хорошую команду. От самого начала, предсезонной 
подготовки была проделана хорошая работа. Есть хорошая молодежь". 
Буцаев смог подготовить действительно крепкую команду, которая в сезоне 
смогла обыграть всех лидеров чемпионата (СКА, ЦСКА, "Ак Барс") и установила 
рекордную по продолжительности побед серию клуба в КХЛ из 10 матчей. Нет 
никакого смысла менять главного тренера. По нашей информации, контракт с 
Буцаевым будет продлен в ближайшее время. Стороны договорились об этом 
еще до начала плей-офф, однако пока официально контракт не подписан из-за 
смены президента клуба. 
Буцаев хорошо ставит системную игру, что для "Нефтехимика" с его средним 
подбором игроков подходит идеально. Он уже добивался хороших результатов 
с "Сочи", стабильно выводя в условиях ограниченного бюджета команду в плей-
офф. Удалось этого достичь и с "Нефтехимиком". Буцаев больше предпочитает 
комбинационный хоккей, рассчитанный на контроль шайбы, но в "Нефтехимике" 
ему пришлось упростить схему игры и повысить надежность. 
Ситуация контрактом Буцаева подвисла потому, что экс-генеральный директор 
"Нижнекамскнефтехима" Азат Бикмурзин еще не сложил с себя полномочия 
президента "Нефтехимика"  
СМЕНИТСЯ ПРЕЗИДЕНТ  
Ситуация с контрактом Буцаева подвисла потому, что экс-генеральный 
директор "Нижнекамскнефтехима" Азат Бикмурзин еще не сложил с себя 

https://by.tribuna.com/hockey/1084131733.html


 

 

полномочия президента "Нефтехимика". Бикмурзин покинул пост гендиректора 
НКНХ в конце февраля из-за разногласий с руководством ТАИФа. 
Нефтехимический гигант - давний спонсор клуба, и все, что происходит с 
компанией, отражается на команде. Сейчас совет директоров клуба, который 
примет отставку президента, не может собраться из-за отпуска Бикмурзина. По 
нашей информации, на этом же совете новым президентом будет назначен 
Айрат Сафин, который сменил Бикмурзина на посту генерального директора 
"Нижнекамскнефтехима". 
Совет директоров "Нефтехимика" был создан в декабре 2018 года, когда был 
утвержден устав клуба. В него вошли Азат Бикмурзин, два его заместителя - 
Тимур Шигабутдинов и Игорь Ларионов, а также директор клуба Раил Якупов и 
главный тренер Андрей Назаров. Неделю спустя Назаров был уволен и покинул 
совет, через некоторое время вслед за ним был уволен Якупов. Ларионов, 
бывший вице-президентом "Нефтехимика", в октябре 2019 года был смещен с 
поста заместителя Бикмурзина на "НКНХ" и стал директором клуба, сохранив 
место в совете. Устав совета директоров "Нефтехимика" был специально 
прописан таким образом, что президентом клуба мог быть только генеральный 
директор "Нижнекамскнефтехима". Теперь это Сафин, а следовательно, 
должность автоматически отойдет к нему.  
Как только кандидатура главного тренера будет одобрена новым президентом, 
начнется работа по комплектованию команды. По информации "БИЗНЕС 
Online", зарплатный бюджет "Нефтехимика" на будущий сезон останется 
прежним - порядка 450 млн рублей. В масштабах КХЛ это небольшой бюджет, 
и, как и прошлым летом, он не позволит свободно действовать на рынке 
свободных агентов. Поэтому важно сохранить уже сыгранный костяк команды. У 
21-го игрока контракты истекают 30-го апреля, и лишь у восьми они будут 
действовать еще в следующем сезоне. 
Тут, правда, тоже есть определенные трудности - в клубе за полтора сезона так 
и не появилось генменеджера. Статус Якупова, который после ухода из клуба 
консультировал прежнее руководство, до конца не ясен. Новый директор 
"Нефтехимика" Ларионов до этого не имел дела с селекцией и хоккейными 
операциями. Не нужно забывать, что Буцаев, работая главным тренером в 
"Сочи", также совмещал с этим пост генерального менеджера.  
ПОЛНОСТЬЮ СМЕНИТСЯ ВРАТАРСКАЯ ЛИНИЯ  
Оба нынешних вратаря "Нефтехимика", скорее всего, в следующем сезоне не 
будут выступать за клуб. Подписание основным 35-летнего Константина 
Барулина и вторым 28-летнего Александра Шарыченкова изначально 
выглядело неоднозначным решением. Первый не отличался сверхнадежностью 
в "Сочи", а Шарыченков не блистал в "Ак Барсе". 
По ходу сезона оба вратаря показали в "Нефтехимике" среднюю надежность. 
Были матчи, в которых они тащили, но это были яркие и непостоянные 
вспышки. В итоге никто из них не показал себя явным первым номером, хотя 
тренерский штаб больше доверял Барулину. Оба могли "не войти в игру" и 
часто заменялись. Шарыченков был лучше по статистике в регулярном сезоне 
(91,8% отраженных бросков), а Барулин лучше показал себя в плей-офф 
(93,9%). 
При этом в клубе есть 22-летний вратарь Федор Коротаев, который в этом 
сезоне получил шанс только в последней игре регулярки с "Адмиралом". Со 
второго периода он заменил Барулина, когда команда горела 0:2, отразил все 
19 бросков по своим воротам и принес нижнекамцам победу. Еще в прошлом 
сезоне Андрей Назаров говорил, что это будущая звезда Нижнекамска. По 
мнению экспертов, он уже превзошел Шарыченкова, и у него большой 



 

 

потенциал. Коротаев совершенно точно готов играть в КХЛ, поэтому предлагать 
новый контракт Шарыченкову не станут. Возможно, Барулина могли бы 
оставить, но не на действующих условиях. Сейчас у вратаря самый большой 
контракт среди всех игроков "Нефтехимика" - 35 млн. 
КОМАНДУ ПОКИНУТ ВЕДУЩИЕ ЗАЩИТНИКИ  
Большие изменения ожидают и защиту. Контракты на будущий сезон есть 
только у Александра Брынцева и двух молодых игроков - 21-летних Глеба 
Семенова и Алексея Пузанова, который сыграл первый матч в КХЛ 26 февраля. 
Евгений Рясенский уже покинул команду. Скоро к нему могут присоединиться 
Райан Мерфи, который не оправдал надежд тренерского штаба, и Виталий 
Атюшов, которому в этом году исполнилось 40 лет. С Зиятом Пайгиным история 
сложнее - у него неплохие игровые показатели, но защитник находится в 
аренде. Схема перемещений игрока между "Локомотивом", "Сочи" и 
"Нефтехимиком" довольно сложная, и нужно будет учитывать интересы разных 
клубов. Скорее всего, продлят контракт с Алексем Волгиным. У него скромный 
двусторонний контракт, который не отягощает зарплатную ведомость. 
Самой большой потерей станут Андрей Сергеев и Дамир Шарипзянов. Ярко-
выраженный атакующий защитник Сергеев несколько сезонов до этого играл в 
первой паре. В этом сезоне его вряд ли устраивало игровое время, в том числе 
в большинстве. Игрок не чувствует доверия тренерского штаба и сможет найти 
себе хороший контракт в другом клубе. Шарипзянов - лучший защитник 
"Нефтехимика" в этом сезоне по игре в обороне и результативности. Его 
двухлетний контракт истекает этой весной. Клуб должен был предложить ему 
новый еще осенью, чтобы опередить конкурентов. Теперь нет сомнений, что его 
ограниченно-свободного агента попытаются перекупить. Его контракт составлял 
10 млн рублей в год. 
В апреле "Нефтехимик" сделает ему квалификационное предложение. Клуб 
сможет предложить ему двухлетний контракт в лучшем случае на 15 млн в 
первый сезон и 20 - второй. Найдется немало клубов в КХЛ, которые смогут 
дать ему 35 млн, и "Нефтехимик" просто не повторит эти условия. Тратить чуть 
ли не 10 процентов бюджета на одного защитника в Нижнекамске не будут. В 
таком случае целесообразнее будет отпустить своего воспитанника. Тем более 
"Нефтехимик" получит за него компенсацию - примерно 50 млн рублей, на 
которую можно будет укрепить состав. По информации "БИЗНЕС Online", 
Шарипзянова хочет видеть в своем составе "Ак Барс". 
УЙДУТ ЛЕГИОНЕРЫ, ОСТАНУТСЯ МОЛОДЫЕ ИГРОКИ  
В линии атаки проблем чуть меньше. Здесь много у кого истекают контракты, но 
приятным бонусом для менеджмента идет то, что соглашение с Павлом 
Порядиным рассчитано до весны 2021 года. В Нижнекамске этот нападающий 
дорос до попадания в национальную сборную, и сейчас он один из лидеров 
команды. От услуг Зака Митчелла и Мэтта Уайта, скорее всего, в Нижнекамске 
откажутся. Они не произвели впечатления незаменимых, к тому же, как 
известно нашему изданию, не слишком рады играть в клубе. С таким 
настроением игроков можно будет удержать лишь повышением зарплаты, но 
бюджет "Нефтехимика" ограничен. А вот переподписание Йонаса Энлунда и 
Якоба Берглунда выглядит логично. Пришедшие по ходу сезона финн и швед, 
показали хорошую результативность при довольно скромных контрактах. Они 
здорово смотрятся в паре, так что, если оставлять, то сразу двоих. Скорее 
всего, денег придется добавить, но клуб сможет поторговаться - сейчас рынок 
довольно большой, а клубов, которые дадут больше "Нефтехимика", в лиге 
немного. 



 

 

Клуб, скорее всего, захочет оставить Марата Хайруллина, Ильдара 
Шиксатдарова, Тимура Хафизова, Рафаэля Бикмуллина и Арсена 
Хисамутдинова. Последние двое - воспитанники "Нефтехимика". Хайруллин и 
Шиксатдаров - уже опытные игроки по меркам КХЛ, которые выполняют 
огромный объем работы на льду. Много желания, много силовой борьбы - на 
таких хоккеистах держится нынешний "Нефтехимик". Что касается Бикмуллина, 
Хафизова и Хисамутдинова, то они пока больше привлекают потенциалом, и не 
являются железными игроками основы. На данный момент все трое вряд ли 
найдут хорошее предложение в других клубах. А "Нефтехимик" не откажется 
продлить скамейку. Еще у ряда молодых форвардов действующие контракты 
на следующий сезон. 
Самой неочевидной целью станет продление контракта с 28-летним Павлом 
Куликовым. У него не заоблачные цифры статистики для топ-6, но это редкий 
для российского рынка хороший центр. Куликов играет в третьем звене, 
постоянно выходит в меньшинстве и очень надежен в обороне. Сезон он 
закончил с показателем полезности +7. При этом он всегда может отдать 
хорошую передачу. 
Неясным остается будущее Павла Падакина. Сейчас игрок восстанавливается 
травмы крестообразной связки. Будет ли игрок интересен "Нефтехимику" - 
большой вопрос. Скорее всего, если форвард согласится на скромный контракт, 
то сможет остаться в Нижнекамске. 

https://www.business-gazeta.ru/article/460710 

К заголовкам сообщений 

Разин останется главным тренером "Северстали", Щедрин и Хорошков 
покинут клуб (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 марта 2020) 
Как стало известно "СЭ", главный тренер "Северстали" Андрей Разин сохранит 
свой пост. А вот директор клуба Михаил Хорошков и генеральный менеджер 
Михаил Щедрин покинут череповецкую команду. 
Напомним, что "Северсталь" заняла десятое место в Западной конференции в 
чемпионате-2019/20 и не попала в плей-офф. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/razin-ostanetsya-glavnym-trenerom-
severstali-schedrin-i-horoshkov-pokinut-klub-1651270/ 

К заголовкам сообщений 

"Не хотим возвращаться в атмосферу оскорблений и унижений". Игроки 
"Северстали" пожаловались на тренера (Sport24.ru, Москва, 10 марта 2020) 
Группа хоккеистов "Северстали" на условиях анонимности выступили с 
критикой главного тренера Андрея Разина, сообщает телеграм канал Инсайдер.  
Специалист возглавил команду в ходе сезона-2018/19. В прошлом сезоне и 
нынешнем команда не попала в плей-офф. В ходе нынешней регулярки Разина 
жестко критиковал отчисленный им форвард Евгений Лапенков. Ранее 
появились сведения, что Разин останется в "Северстали", а руководящий штаб 
покинет клуб.  
"Он - не тиран, а моральный урод". Экс-игрок "Северстали" рассказал о работе 
с тренером Разиным 
"Мы - группа хоккеистов "Северстали", и нам есть что рассказать. Публично мы 
не можем, потому что еще хотим играть. Но можем анонимно. Больше трети 
хоккеистов, включая лидеров команды, не хотят продлевать контракты с клубом 
на следующий сезон. Причина - тренерский штаб под руководством Разина 
Андрея Владимировича. Мы не то что не хотим продлевать, мы даже не хотим 

https://www.business-gazeta.ru/article/460710
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/razin-ostanetsya-glavnym-trenerom-severstali-schedrin-i-horoshkov-pokinut-klub-1651270/
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возвращаться в клуб после двухнедельного отдыха, который нам дали по 
окончании сезона до 10 марта. 
Конечно, у всех у нас действующий контракт с "Северсталью" и мы выполним 
все свои обязательства по нему. Но, проведя эти две недели дома с нашими 
семьями после этого ужасного сезона, нет никакого желания снова 
возвращаться в эту атмосферу оскорблений, унижений и поисков виновных, 
когда их нет. Мы не против строгого тренера, который помогает развиваться. 
Мы хотим уважения. 
Истории про Лапенкова, про Кодолу не придуманы. И было еще больше 
историй на самом деле. Но никто же не выносит ничего из раздевалки в хоккее. 
Мы вот и молчим. 
Для многих из нас Череповец что-то значит. И нам будет сложно уехать отсюда. 
Но еще один сезон в такой обстановке, где мы каждый раз виноваты, даже если 
делаем все как надо, где есть любимчики, которым можно все, где у тренера 
случаются выплески неконтролируемой агрессии и где тренер не считает 
зазорным унижать игроков, мы не хотим. 
Мы знаем, что выбирает и согласовывает кандидатуру тренера 
наблюдательный совет клуба. Но у нас нет прямого контакта. А публично мы не 
хотим делать заявления, потому что не собираемся заканчивать карьеру", - 
сказано в обращении хоккеистов.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-10-ne-khotim-vozvrashchatsya-v-atmosferu-
oskorbleniy-i-unizheniy-igroki-severstali-zhaluyutsya-na-trenera 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер "Автомобилиста" заявил, что готов к решению 
руководства об увольнении (ТАСС, Москва, 10 марта 2020) 
Главный тренер екатеринбургского хоккейного клуба "Автомобилист" Андрей 
Мартемьянов готов уйти в отставку после вылета команды из плей-офф 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) в случае соответствующего решения 
руководства. Об этом он сообщил журналистам после матча с новосибирской 
"Сибирью". 
"Руководители и собственники будут решать. Если будет сделан 
организационный вывод, я приму это. Есть результат - работаешь, нет - 
свободен", - сказал Мартемьянов, отвечая на вопрос о судьбе своего контракта 
с клубом. 
Мартемьянов назвал результат сезона неудовлетворительным. "Поставленные 
на сезон задачи не выполнены", - добавил он.  

https://tass.ru/sport/7941507 

Похожие сообщения (6): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 10 марта 2020 

• RT (russian.rt.com), Москва, 10 марта 2020 

• РИА Новый День (newdaynews.ru), Екатеринбург, 10 марта 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Sport24.ru, Москва, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Агент: Дацюк примет решение о продолжении карьеры летом (Р-Спорт, 
Москва, 10 марта 2020) 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-10-ne-khotim-vozvrashchatsya-v-atmosferu-oskorbleniy-i-unizheniy-igroki-severstali-zhaluyutsya-na-trenera
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https://www.sports.ru/hockey/1084139966.html
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Нападающий екатеринбургского "Автомобилиста" Павел Дацюк примет 
решение о продолжении карьеры летом, после завершения хоккейного сезона, 
заявил агент игрока Дэн Мильштейн. 
Во вторник "Автомобилист" уступил в пятом матче серии первого раунда Кубка 
Гагарина новосибирской "Сибири", завершив выступление в плей-офф КХЛ. 
Контракт 41-летнего Дацюка с уральским клубом рассчитан до конца 
нынешнего сезона. 
"Как и последние несколько лет, Павел решение будет принимать летом. Не 
ждите ничего официального в ближайшие несколько месяцев. Решения о том, 
что он точно заканчивает карьеру, на сегодняшний день нет. Сезон закончится, 
и летом Дацюк обо всем объявит", - сказал Мильштейн корреспонденту РИА 
Новости по телефону. 

https://rsport.ria.ru/20200310/1568401853.html 

Похожие сообщения (8): 

• Sportbox.ru, Москва, 10 марта 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 10 марта 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 марта 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Волшебник улетел. Вернется ли? "Автомобилист" сошел с дистанции 
(Советский спорт, Москва, 10 марта 2020) 
"Автомобилист" проиграл "Сибири" пятый матч серии (1:2) и закончил сезон 
(счет в серии 1-4). На повестке дня главный вопрос: продолжит ли карьеру 41-
летний Павел Дацюк?  
В начале третьего периода неувядающий Дацюк подкорректировал бросок 
защитника Березина и распечатал ворота Сятери. Забитый под завязку 
"Уралец" взревел. 1:2. Для хозяев забрезжила надежда на спасение. 
В воскресенье в Новосибирске Волшебник забил победный гол и отметился 
результативной передачей, "Автомобилист" победил 5:1 и размочил счет в 
серии (1-3). Звено Белоусов - Дацюк - Голышев задавало тон, затмив первую 
тройку во главе с капитаном команды Доусом. 
Уходящий сезон дался самому колоритному игроку лиги с трудом. Он вышел на 
лед в конце сентября, пропускал игры из-за травм и болячек. Да и в плей-офф 
стартовал со второго матча. 
Хорошо известна способность Волшебника зажечь в решающих матчах 
партнеров. Однако в серии с "Сибирью" его усилий оказалось недостаточно. 
Главный тренер команды со снежинкой Николай Заварухин в прошлом сезоне 
трудился в тренерском штабе "Автомобилиста" и не понаслышке знаком с 
внутренней кухней команды из Екатеринбурга. Когда он уходил в Новосибирск, 
кое-кто считал усилением "Сибири" и ослаблением дружины Андрея 
Мартемьянова. Так и вышло: новый наставник сибиряков переиграл своего 
бывшего шефа. 
Статистика Дацюка в этом сезоне не очень-то впечатляет: в 43 матчах 22 (5+17) 
очка, но показатель полезности - "+12" - второй в команде. Лучше - только у его 
партнера по звену Белоусова, всего на один пункт. 
Весь сезон не покидало ощущение, что Дацюку непросто выживать в 
творческой лаборатории Мартемьянова. Как, впрочем, Мозякину - в 
современной "Магнитке", Зарипову - в "Ак Барсе" Дмитрия Квартальнова. Время 
"волшебников" уходит. 

https://rsport.ria.ru/20200310/1568401853.html
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http://sport.business-gazeta.ru/news/252896
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На днях агент Сергей Паремузов обсудит будущее Мозякина с президентом и 
владельцем "Металлурга" Виктором Рашниковым, прекрасно разбирающимся в 
хоккее и его ценностях. Ведется диалог клуба из Казани с Юрием Николаевым 
о новом соглашении Зарипова. 
Ситуация с Дацюком - в тумане. Хватит ли у него ресурса дарить нам 
волшебство еще один сезон? Готов ли сам форвард к продолжению карьеры? 
Вопросы, ответы на которые мы хотим получить как можно скорее.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:938073 

К заголовкам сообщений 

Сенсация в плей-офф КХЛ: скромная "Сибирь" выбила клуб-олигарх из 
Екатеринбурга. И отправила на пенсию Дацюка? (Sport24.ru, Москва, 10 
марта 2020) 
Новосибирску хватило всего пять матчей.  
Счет 0:3 в серии плей-офф в случае с Континентальной хоккейной лигой 
считается безнадежным. Лишь раз в ее истории команда проходила дальше, 
проиграв три первых матча, повторить достижение СКА образца 2015 года пока 
никому не удавалось. Очередная возможность представилась "Автомобилисту". 
В серию с "Сибирью" клуб из Екатеринбурга заходил в статусе безоговорочного 
фаворита, но очень быстро оказался на грани катастрофы.  
Правда, безнадежным положение команды Мартемьянова все-таки не 
выглядело. Чтобы забрать три первых игры новосибирцам потребовалось три 
подвига - на выезде невероятен был финский вратарь Харри Сятери, дома хет-
трик оформил его соотечественник Юусо Пуустинен. Во встрече номер четыре 
впервые обошлось без подвигов и сразу же сказался класс уральцев 
(помноженный на запредельный настрой) - 5:1. Впрочем, счет 1-3 с точки 
зрения статистики для них мало отличался от счета 0-3. 
Пятый матч Екатеринбург начал мощно, попытавшись сразу задавить 
соперника. Но, взявший небольшую паузу в прошлой игре Сятери, снова 
активировал "режим стены" и случиться быстрому голу "Автомобилиста" не 
позволил. Постепенно "Сибирь" отодвинулась от своих ворот, а ближе к концу 
стартового периода не очень логично открыла счет.  
Защитник хозяев Никита Трямкин с необъяснимой целью решил уложить в 
средней зоне Егора Миловзорова и получил 2 минуты. Вскоре арена "Уралец" 
увидела шикарнейший ассист Александра Логинова и уверенное завершение 
Дмитрия Саюстова. Вскоре уже "Автомобилист" получил возможность 
поразыгрывать лишнего, у ворот Сятери было максимально горячо, но финн 
наотрез отказывался пропускать в Екатеринбурге, а Анатолий Голышев 
умудрился не попасть по пустым воротам с расстояния в метр. 
После перерыва хозяева ожидаемо бросились отыгрываться, но очень быстро 
пропустили сами. Выздоровевший и вернувшийся в состав Никита Михайлов 
пытался вывести шайбу из своей зоны, а в итоге соорудил голевую передачу на 
Евгения Чесалина. Экс-форвард "Автомобилиста" продрался к воротам Якуба 
Коваржа через помеху в виде Голышева, а затем красиво разобрался с 
чешским голкипером. Боссы уральского клуба, летом 2019-го не предложившие 
Чесалину новый контракт, в эти моменты должны были испытать очень 
неприятные эмоции. Позже тот же Чесалин пролил кровь на лед 
екатеринбуржской арены - ему в лицо прилетела шайба, получил повреждение 
и другой бывший игрок "Автомобилиста" Николай Тимашов - в его лицо 
прилетела клюшка Артема Гареева. Ну а команда Мартемьянова продолжала 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:938073


 

 

безуспешно расколдовать своего злого гения - вратаря Сятери. 2:0 в пользу 
"Сибири" после 40 минут. 
Третий период хозяева начали в большинстве, тут-то к их поклонникам и 
вернулась надежда на спасение. Вернул ее человек, для которого этот матч мог 
оказаться последним в карьере. Павлу Дацюку - 41 год, его контракт с 
"Автомобилистом" истечет в конце апреля, кто даст гарантию, что хоккейный 
Волшебник захочет поиграть еще хотя бы один сезон? Сам он уходить в отпуск 
(а возможно, и на пенсию), кажется, не очень хотел. Подставил клюшку под 
бросок Максима Березина и сделал отставание хозяев минимальным. 
Все остальное время "Сибирь" героическими усилиями и ценой собственного 
здоровья (повреждения получили сразу несколько хоккеистов) отстаивала 
победный результат, "Автомобилист" помогал сопернику, хватая ненужные 
удаления. В итоге, еще раз пробить Сятери екатеринбуржцы так и не смогли. 
Громкая сенсация состоялась - скромная новосибирская команда выбила из 
плей-офф уральский клуб-олигарх. "Сибирь" улетает во второй раунд, ну а 
"Автомобилист", скорее всего, ждет перестройка. Вряд ли после двух кубковых 
неудач останется в Екатеринбурге Мартемьянов, вполне вероятно, уйдет 
Дацюк. Но все это - вопросы будущего. Пока же, стоит поздравить сегодняшний 
победителей! Гуляй, хоккейная Сибирь! 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-10-avtomobilist--sibir--12-10-marta-2020-
pley-off-kkhl-2020-pervyy-raund-pyatyy-match-foto-videoobzor-statistika-sibir-vyshla-
vo-vtoroy-raund-pley-off 

К заголовкам сообщений 

Бедный поборол богатого. "Сибирь" с зарплатной ведомостью в два раза 
меньше "Автомобилиста" прошла в следующий раунд (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 10 марта 2020) 
Новосибирцы обыграли фаворита в пяти матчах и прошли в полуфинал 
"Востока" 
 "Сибирь" была хороша  
Для КХЛ в ее нынешнем виде проход в следущий раунд команды с низким 
посевом уже приятный сюрприз. Даже если встречаются пятая и четвертая 
команды конференции. С этой точки зрения победа "Сибири" над 
"Автомобилистом" - важное событие. Платежка уральцев почти в два раза 
больше, звезды более статусные, амбиции простирались до выхода в финал 
Кубка Гагарина. Тогда как их соперник на три года позабыл, что такое плей-
офф, неизменно занимая девятое место на "Востоке". Однако даже после 
уверенной победы в серии утверждать, что за сибиряками стоит следовать, 
повторяя один в один детали, совсем не гарантия успеха. В данном случае 
уместно говорить конкретно о работе главного тренера Николая Заварухина. 
Во-первых, смог создать из набора не самых выдающихся хоккеистов крепкую 
банду. Во-вторых, он играл против своей бывшей команды и знал о ее болевых 
точках лучше, чем кто-либо еще. 
Хоккей от "Сибири" ярким не назовешь. Пожалуй, только в третьем матче было 
весело. В остальном почти перманентная игра от обороны, простые решения, 
пахота, терпение, характер и прочие рабоче-крестьянские добродетели. Все это 
оказалось эффективным и потому, что вратарь Сятери вышел на пик формы 
именно к старту плей-офф. Самый ценный игрок команды без каких-либо 
оговорок. Угадал с голкипером - сделал больше половины дела. Генеральный 
менеджер Кирилл Фастовский и главный селекционер Сергей Климович в 
данном случае заслуживают скромной похвалы. Но не больше. До этого они три 
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сезона в цель не попадали. Я бы мечтал о работе с такой эффективностью за 
большие деньги. Фастовский оказался проницательнее в другом аспекте, решив 
продлить контракты с финскими легионерами до старта плей-офф. В данном 
случае необходимо не только взвешивать риски, анализируя характеры 
игроков. Финны, получив гарантии на будущее, не поддались пляжным 
настроениям и отработали на совесть. 
Причин провала "Автомобилиста" - несколько  
По первым впечатлениям мысль о том, что "Автомобилист" виноват в 
произошедшем не меньше, все-таки преобладает, несмотря на вдохновенные 
действия игроков "Сибири". Сложно представить, чтобы команда, где двум 
самым высокооплачиваемым игрокам уже исполнилось соответсвенно 41 год ( 
Дацюк) и 35 лет ( Доус), претендовала бы на что-то значимое. Разве что в 
чемпионате Чехии. Судьба главного тренера Андрея Мартемьянова 
предрешена. Шансы остаться в клубе лишь теоретические. Свалить на него все 
грехи - самое легкое. Ошибки у него были. Он так и не смог разнообразить игру 
команды в атаке. 
Но разве кто-то в здравом уме назовет состав сбалансированным? Не думаю. 
Четыре легионера в линии атаки, включая некубкового Секстона, еще летом 
казались ошибкой при более чем скромном подборе защитников и отсутствии 
прогресса у Трямкина. 
Парадоксальность ситуации заключается в том, что генерального менеджера 
Олега Гросса тоже сложно выставить полноценным козлом отпущения. 
Например, приглашение Дацюка состоялось через его голову. Появление такой 
фигуры в раздевалке едва не привело к серьезным последствиям. История о 
нескольких медведях в одном жилище не стала печальной лишь из-за 
выдающейся дипломатической работы главного тренера, сумевшего разрулить 
ситуацию. Принципы управленческой работы, опробованной руководством на 
прежнем месте деятельности в женском волейболе, на уровне КХЛ нуждаются 
в корректировке. Екатеринбург среди предпочтений хоккеистов находится в 
лучшем случае на пятом-шестом местах в КХЛ. Требуется более продуманная 
работа по всем фронтам. За три года ни один молодой хоккеист из системы 
клуба, за исключением нападающего Обидина, не стал полноценным игроком 
основного состава. Именно за счет прогресса отдельных игроков может 
вырасти и сама команда. Находящиеся в хорошем возрасте Голышев и 
Трямкин в лучшем случае топтались на месте. Других ярких игроков, имеющих 
резервы для роста, на подходе нет. Список проблем, с которыми надо 
разбираться менеджменту, велик, чтобы расписывать здесь их подробно. 
Удержать бы Доуса, на которого хватает претендентов с учетом того, что он не 
будет считаться легионером. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/sibir-avtomobilist-4-1-v-serii-sibir-s-
zarplatnoy-vedomostyu-v-dva-raza-menshe-avtomobilista-proshla-v-sleduyuschiy-
raund-1651380/ 

К заголовкам сообщений 

Проводили Дацюка? "Сибирь" выбила "Автомобилист" из плей-офф КХЛ 
(Р-Спорт, Москва, 10 марта 2020) 
Хоккеисты новосибирской "Сибири" во вторник победили екатеринбургский 
"Автомобилист" в пятом матче серии первого раунда Кубка Гагарина и 
выиграли противостояние. 
"Сибирь" по-фински 
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Нынешний розыгрыш плей-офф начинался максимально предсказуемо. В семи 
стартовых матчах победили исключительно команды, имевшие преимущество 
своей площадки, и лишь "Сибирь" сумела победить в Екатеринбурге. Несмотря 
на то, что сибиряки в ходе регулярного чемпионата трижды обыграли 
"Автомобилист", перед серией именно уральский клуб считался фаворитом. У 
команды Андрея Мартемьянова несравнимо больше денег, а в составе есть не 
только великий Павел Дацюк, но и другие громкие по меркам КХЛ имена - 
Найджел Доус, Анатолий Голышев, Джефф Плэтт. 
Хоккеисты "Автомобилиста" 
Тем не менее в первом матче "Сибирь" не только победила, но и сумела 
сдержать всю звездную атаку "Автомобилиста", оставив ее без голов. Харри 
Сятери отразил 37 бросков, а Юусо Пуустинен и Евгений Чесалин принесли 
"снежинкам" первую победу. 
"Здорово блокировали броски, очень тяжелая победа, вратарь помог. Идем 
дальше, пока маленький шаг, может, уверенности добавит нам", - рассуждал на 
пресс-конференции главный тренер "Сибири" Николай Заварухин. 
Большое количество борьбы (в первом матче было зафиксировано 62 силовых 
приема) и слабая результативность перешли и на вторую встречу серии. 
Только на этот раз команды вообще не отличились в основное время, а героем 
овертайма снова стал финн из "Сибири" - на этот раз Микаэль Руохомаа. 
Сятери улучшил свой показатель, на этот раз записав на свой счет 48 "сэйвов". 
Интересно, что Дацюк, пропускавший первый матч, во втором стал 
единственным игроком "Автомобилиста", ни разу не бросившим по воротам. 
"К сожалению, у нас пропали снайперы, - констатировал главный тренер 
"Автомобилиста" Андрей Мартемьянов. - Моменты есть, а забить не можем. 
Вратари здорово играли. Напряженный матч, никто не хотел проигрывать. Где-
то, может, не хватило хладнокровия. Немножко мы продолжаем играть 
"регулярку". Мало создаем напряжения на "пятаке", к сожалению. Хотя требуем 
этого". 
"Автомобилист" проснулся слишком поздно 
"Антихоккей", как принято называть подобный ход матчей, закончился после 
переезда серии в Новосибирск. "Сибирь" на глазах у собственных болельщиков 
не могла сидеть глубоко в своей зоне, поэтому очень скоро рекордная "сухая" 
серия Сятери (142 минуты 25 секунд) закончилась - первую шайбу 
"Автомобилиста" в этой серии записал на свой счет защитник Максим Березин, 
реализовавший большинство. Правда за две минуты до и через две минуты 
после этой шайбы дважды за "Сибирь" отличился Пуустинен, поэтому на 
перерыв хозяева уходили, ведя в счете. 
Финский нападающий в итоге записал на свой счет хет-трик, а "Сибирь" снова 
победила - и снова в овертайме. На этот раз победу сибирякам принесло 
молодежное звено во главе с 20-летним Никитой Шашковым. В истории КХЛ 
лишь однажды команда, проигрывавшая по ходу серии 0-3, в итоге побеждала - 
петербургский СКА в серии с московским ЦСКА в 2015 году, поэтому шансы 
уральцев на спасение в этот момент выглядели минимальными. 
Хоккей. КХЛ. Матч "Сибирь" - "Автомобилист" 
"Найдем что сказать, мир не рухнул, - не соглашался со статистикой 
Мартемьянов после матча. - Вратарь у "Сибири" здорово играет, это 
однозначно. Ребята в обороне пластаются, очень много блокированных 
бросков, причем не только телом, но и клюшкой, на "пятак" не пускают. Рук не 
опускаем, будем биться до конца, там уже будет видно". 
Лучший матч в этом плей-офф "Автомобилист" выдал именно тогда, когда 
потерял право на ошибку. В состав вернулся Голышев, пропускавший старт 



 

 

серии из-за травмы. Мартемьянов тут же поставил его в тройку к Дацюку и 
Георгию Белоусову, и это сочетание сделало игру. Счет в начале второго 
периода открыл Белоусов, а еще через шесть минут свою долгожданную шайбу 
забросил Дацюк. А когда меньше чем через минуту Питер Холланд сделал счет 
3:0, возвращение серии в Екатеринбург стало неминуемо. 
Четвертый матч стал первым, когда у "Автомобилиста" по-настоящему заиграло 
звено легионеров. К Доусу (один из самых высокооплачиваемых хоккеистов 
лиги), Холланду, Дэну Секстону и Бруксу Мэйсеку по ходу противостояния было 
максимальное количество вопросов. Именно игра легионеров и стала 
решающим фактором в серии: финны "Сибири" сделали разницу, пока 
североамериканцы из Екатеринбурга "молчали". 
Дацюк закончил или нет? 
Вернувшись в Екатеринбург, "Сибирь" вновь заставила хозяев играть в жесткий, 
оборонительный и не особо привлекательный для зрителя хоккей. Зато сама 
"Сибирь" чувствовала себя комфортно. К тому же сказывалось, что Заварухин 
знал слабые места "Автомобилиста", так как еще совсем недавно работал в 
Екатеринбурге помощником Мартемьянова. 
В матче без моментов многое решает игра в неравных составах, так 
получилось и в этот раз. Габаритный защитник "Авто" Никита Трямкин получил 
удаление, а опытный Дмитрий Саюстов его реализовал. После перерыва 
Евгений Чесалин в шикарном индивидуальном проходе удвоил преимущество, 
а "Автомобилист" хватило только на одну шайбу в исполнении Дацюка в 
большинстве. Как бы хозяева ни наседали на чужие ворота, отыграться они так 
и не успели - "Сибирь" выиграла и матч, и серию, став автором первой 
сенсации в нынешнем розыгрыше Кубка Гагарина. 
Игрок "Сибири" Микаэль Руохомаа (слева) и игрок "Автомобилиста" Павел 
Дацюк в матче регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги между 
ХК "Сибирь" (Новосибирская область) и ХК "Автомобилист" (Екатеринбург). 
Для самого Дацюка, возможно, этот матч стал последним в долгой и очень 
успешной карьере. Напомним, что 41-летний ветеран является членом 
престижнейшего "Тройного золотого клуба", участники которого должны 
выиграть Кубок Стэнли (у Дацюка их два с "Детройтом" - в 2002 и 2008 годах), 
чемпионат мира (2012) и Олимпийские игры (2018). Контракт Дацюка с 
"Автомобилистом" рассчитан до 30 апреля, и есть большие сомнения, нужно ли 
кому-либо из сторон его продлевать. Сам Дацюк не раз говорил, что хотел бы 
закончить карьеру на родине. 

https://rsport.ria.ru/20200310/1568404352.html 

К заголовкам сообщений 

"Автомобилист" потратил миллиард на зарплаты и провалился. С 
Дацюком и Доусом нет даже второго раунда (Sports.ru/tribuna, Москва, 11 
марта 2020) 
Второй год подряд провал.  
Кто долго играл в Football Manager, наверняка сталкивались с тем, что игра 
периодически выдает концерты: при разнице ударов типа 35-1 и владении под 
70% игра заканчивается со счетом 0:1. Серия с "Сибирью" для "Автомобилиста" 
оказалась в чем-то похожей, и это было даже хуже чем в прошлом году с 
"Салаватом". Уфа позволяла бросать, но не позволяла создавать реальных 
моментов. "Сибирь" бросать позволяла, но реализация была чудовищной. 
В этой гифке - все пять матчей. Анатолий Голышев оказывается в самой 
выгодной позиции из возможных и... отправляет шайбу в штангу. То, что могло 
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превратиться в 1:1, через несколько минут (уже во втором периоде) станет 0:2 - 
и во время победного гола Евгений Чесалин, от которого в Екатеринбурге 
отказались, очень легко убрал с пути опять-таки Голышева. 
"Сибирь" сегодня показала чудеса реализации, создав два гола, по факту, с 
двух моментов. Хотя реализация новосибирцев по ходу всей серии была 
вполне нормальной (учитывая уровень исполнителей и количество созданного). 
Зато у "Автомобилиста" с этим был просто кошмар, а если не попадаешь в 
пустые углы, во втором раунде делать нечего. 
В любом случае Екатеринбург сейчас стоит на пороге сложных решений. 
Заканчиваются контракты у трех легионеров (два из них очень дорогие), у 
Никиты Трямкина, который вроде как собирается возвращаться в "Ванкувер". 
Наконец, заканчивается контракт у главного тренера Андрея Мартемьянова. И 
что будет дальше - пока вообще непонятно. 
Два года назад мы писали, что "Автомобилист" стал топ-клубом - УГМК сделала 
очень широкий жест, когда выдернула с рынка Доуса, Секстона и еще 
нескольких интересных игроков для глубины (как оказалось, еще и переплатив 
им очень много. Оба плей-офф иностранцы завалилил - сначала они проиграли 
банально более опытным финнам из Уфы, а в этом году просто исчезли. 
Совпадение ли, что чуть ли не больше всех старался Питер Холланд - 
единственный, у кого есть контракт на следующий сезон? 
Мы уже говорили, что менеджмент клуба привык работать в неограниченных 
условиях. Это касается и "баскетболиста" Максима Рябкова, который сейчас 
совмещает работу в двух клубах (второй - женский УГМК), и генерального 
менеджера Олега Гросса, который строил "сборную мира" в Уфе в конце 
нулевых (и денег было полно, и игроки ехали к тренерам сборной России). А 
сейчас эти люди попали в условия, когда и денег не больше всех, и решают они 
далеко не все. 
Селекция "Автомобилиста" уже несколько лет - сплошная неудача. Завалить 
Доуса невероятными деньгами - это не селекция. Если вычесть протеже 
тренеров, то удачных трансферов за пять лет после ухода Леонида 
Вайсфельда не так и много: Коукал, который был чуть ли не лучшим 
легионером-нападающим в истории клуба, обмен Антона Лазарева на Алексея 
Василевского, подписания Белоусова и боевитого Плэтта. 
Громкие приобретения 2018-го обернулись провалом: Доус оказался одним из 
очагов напряженности в осенней раздевалке, а в плей-офф просто растворился 
- его реально было сложно заметить на площадке. Дэн Секстон обострял чаще 
(возможно, он был самым техничным игроком в этом составе), но все равно 
видно, что Андрей Назаров, видимо, не зря посреди плей-офф выводил его из 
состава. Дэн - супероснащенный игрок, но весной все это испаряется. 
Еще одна аналогия с Football Manager: когда неопытные игроки начинают 
первые сэйвы, то часто тратят бюджет на пару звезд, не глядя на их 
"ментальные" скиллы. В результате на усиление обороны денег не остается, 
звезды с разным характером лениво переругиваются между собой, а сзади 
отрабатывают парни, которых в панике понабрали с рынка свободных агентов - 
просто чтобы закрыть состав. Меньше очков, чем защитники "Автомобилиста", в 
этом году набрали только их коллеги из "Амура" и рижского "Динамо". 
"Автомобилист" этих двух сезонов и получился фэнтезийной командой - 
несбалансированной, разобщенной, без единства в раздевалке. Удивляться ли 
результату? Неа. 
Скорее всего, стрелочником станет как раз главный тренер - его контракт 
истекает. К Мартемьянову можно ставить уже надоевшие (но и справедливые) 
претензии про отсутствие гибкости в атаке, но какие вопросы могут быть в 



 

 

эпизодах вроде того, что показан выше? Тренер может показать, как выводить 
и выходить на бросок - но забивать он за них уже не может. Можно ли еще 
больше раскатывать шайбу до пустых ворот, когда раз за разом не получается 
использовать невероятно выгодные ситуации? Неа. 
Мартемьянова уже начали мочить "сливные бачки" телеграма. Ну и второй 
подряд быстрый вылет из плей-офф как бы подразумевает перемены. Так что 
межсезонье в Екатеринбурге точно не будет скучным. 
В общем-то, болельщики "Автомобилиста" во времена КХЛ "видели некоторое 
дерьмо", как говорилось в пиратском переводе одной игры - и команду, 
собранную летом из игроков, которые не были востребованы в ВХЛ, и 8 побед 
через год, и нелепое увольнение Андрея Разина. Но тут ощущения совершенно 
иные. Когда "Автомобилист" Емелина вылетал в первом раунде, это был его 
потолок. Когда молодежь Разина упустила 2:0 в шестой игре с "Магниткой" (при 
2-3 в серии), была надежда на будущий прогресс. При Крикунове состав 
выглядел переходным к будущему топ-клуба, и его вылет особо не задел. 
А сейчас - только неизвестность. Точно будут новые игроки. Скоро появится 
новая арена. А вот кому это сокровище достанется - вопрос. Одно радует - вряд 
ли будет хуже, чем в 2012-м. 
P.S. Прогноз на 4-1 в пользу "Авто" в превью к Кубку Гагарина - это потому что я 
видел в сезоне гораздо больше "Автомобилиста", чем "Сибири", а в последних 
играх перед плей-офф команда очень спокойно хлопнула двух грандов Востока. 
Большая глупость. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hokkeinosti/2751459.html 

К заголовкам сообщений 

Чисто тренерское поражение. Это был последний матч Дацюка? Пять 
причин, почему "Автомобилист" вылетел из Кубка Гагарина (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 10 марта 2020) 
Обозреватель "Матч ТВ" провожает из плей-офф славные команды, которые 
туда пробились. Из розыгрыша Кубка Гагарина уже вылетели "Витязь", 
"Торпедо", "Нефтехимик", "Металлург", и вот пятая жертва - "Автомобилист".  
"Автомобилист" уступил "Сибири" в первом раунде со счетом 1-4 в серии. 
Счет по матчам: 0:2, 0:1 ОТ, 1:2 в Екатеринбурге, 3:4 ОТ и 5:1 в Новосибирске. 
1. Это тренерское поражение 
Давайте сразу определимся. Андрей Мартемьянов - хороший и душевный 
человек, нормальный собеседник для журналистов. И я сейчас не буду брать во 
внимание слухи из телеграма, что Мартемьянов - олдскульный коуч, который 
страдает тем, что иногда улетает в астрал. Я вижу, что против этого тренера 
работает черный пиар. И я не знаю, кому это нужно, кому Мартемьянов 
перешел дорогу. 
Но давайте по фактам. Перед прошлым сезоном в "Автомобилист" вкачали кучу 
денег. За два сезона потрачено под три миллиарда рублей, куплены многие 
звезды. По статусу это должен быть такой же клуб-монстр на Востоке, как "Ак 
Барс" или "Авангард". 
Но что мы увидели? В прошлом году "Автомобилист" здорово летел по 
регулярке, а в плей-офф прошел в первом раунде "Трактор" (4-0), а во втором в 
одну калитку проиграл "Салавату Юлаеву" (1-4). 
В этом году "Автомобилист" уже трясло по ухабам в регулярном чемпионате. А 
в первом раунде он вылетел от "Сибири" (1-4), где не так много звезд, и погоду 
делают легионеры. Кроме того, Мартемьянов уступил своему бывшему 
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помощнику Николаю Заварухину, который в прошлом сезоне у него работал в 
штабе "Автомобилиста". 
Как ни крути, это тренерское поражение. Мартемьянов был обязан давать 
результат. Он его не дал, причем два года подряд. 
2. Екатеринбург - это катастрофа 
Ни одна команда так позорно не выступала на своей площадке в плей-офф. 
"Витязь" влетел в Подольске в третьем матче со СКА (0:6), но в четвертом 
забил два и дотянул до овертайма (2:3 ОТ). "Торпедо" мог дважды в Нижнем 
Новгороде цеплять ЦСКА - 1:2 ОТ и 2:3 ОТ. 
"Нефтехимик" был аутсайдером, но в двух матчах цеплялся с "Ак Барсом" - 1:2 
ОТ и 0:1. "Металлург" дома в двух матчах уступил "Барысу" - 1:2 ОТ и 0:2. Да-
да, "Нефтехимик" и "Магнитка" на своей площадке были унылы. Но они провели 
два матча, и они не были фаворитами в серии. Это были команды, посеянные 
ниже. 
"Автомобилист" был посеян выше. Это команда, нашпигованная звездами. Она 
провела дома три матча. И забросила за 183 минуты лишь одну шайбу. Это 
катастрофа. 
3. Легионеры "Автомобилиста" провалились 
Нет претензий только к вратарю Якубу Коваржу (93,5% отраженных бросков). 
Но где остальные? Вот по нападающим. Канадец Питер Холланд (2+1) получил 
"-2" за полезность. Американец Дэн Секстон (1+1) - тоже "-2". 
Белорусский североамериканец Джефф Плэтт в пяти матчах забил лишь один 
гол. Казахский канадец Найджел Доус, самый высокооплачиваемый игрок 
команды - лишь одна голевая передача. То же самое у канадца Брукса 
Мэйсека. 
Слабо, граждане, слабо. Берите пример с "Сибири", с их финского легиона. 
Вратарь Харри Сятери (96,1%) просто прилетел из космоса. Защитник Юрки 
Йокипакка - просто король (0+4). Форвард Юусо Пуустинен (4+1) радовал даже 
хет-триком. А разве плох был Микаэль Руохомаа (1+2)? 
Вообще "Сибирь" можно было бы вместо сборной Финляндии заявить на 
ближайший чемпионат мира. Если он, конечно, состоится. 
4. Игра спецбригад 
Можно утверждать, что "Автомобилист" не справился с четко выстроенной 
защитой "Сибири", но это и так очевидно. И относится к первому пункту - 
Заварухин тактически переиграл Мартемьянова. "Сибирь" - это русский "Нью-
Джерси" или "Миннесота" лучших лет, где оборона была возведена в абсолют. 
Вам скучен хоккей новосибирской команды? Зато он дает результат. 
Ну и спецбригады "Автомобилиста" оставляют желать лучшего. 15 попыток в 
большинстве - только три забитых гола (20%). Конечно, это не гол по школьной 
системе. Но слабовато. А еще хуже, что в равных составах "Автомобилист" 
забил лишь пять голов в пяти матчах. Вот это уже ни в какие ворота. 
Спецбригады "Сибири" - 14 попыток и два гола. Команда Заварухина брала 
свое не за счет этого. Но по большинству маститому сопернику не уступила. 
5. Это был последний матч Дацюка? 
Такой вопрос уместен. Единственный в истории обладатель золота Олимпиады 
и чемпионата мира, Кубка Стэнли и Кубка Гагарина сегодня поразил ворота 
"Сибири" на 41-й минуте, когда реализовал большинство. 
Дацюку в июле будет 42. В этом чемпионате он пропустил 19 матчей из-за 
травм. Набрал 22 (5+17) очка при полезности "+12". В плей-офф тоже два 
матча не сыграл из-за травм (1+2). 



 

 

В общем, Павел Валерьевич имеет достойную статистику. Но два матча играет, 
третий отдыхает. Нельзя сказать, что он напрямую виноват в вылете 
"Автомобилиста". Тем не менее, решение по Дацюку висит в воздухе. 
Что выберет сам Волшебник? Завершить игровую карьеру? Перейти в штаб 
"Автомобилиста"? Очень близкий источник к игроку мне сказал:  
 "Я буду в шоке, если Дацюк сейчас завершит карьеру".  
Да я и сам слышал, что Павел хочет пойти еще на один год. Вылет от "Сибири" 
в первом раунде - какой-то неправильный момент, чтобы вешать коньки на 
гвоздь. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168883_Chisto_trenerskoje_porazhenije
_Eto_byl_poslednij_match_Dacuka_Pat_prichin_pochemu_Avtomobilist_vyletel_iz_K
ubka_Gagarina 

К заголовкам сообщений 

"Динамо" - "Спартак", плей-офф КХЛ, Знарка пытались вывести из себя 
(Чемпионат.com, Москва, 10 марта 2020) 
Яркой получилась не только пятая встреча серии "Динамо" - "Спартак", но и 
послематчевая пресс-конференция. 
Московское "Динамо" на домашнем льду выиграло у "Спартака" со счетом 4:1 и 
повело в серии - 3-2. Главные тренеры обеих команд подвели итоги встречи. Не 
обошлось без перепалки Олега Знарка с бывшим пресс-атташе сборной России 
Игорем Лариным. 
Первым дал комментарий главный тренер "Спартака" Олег Знарок.  
 - Допустили ошибку во втором периоде, потом у нас случился незасчитанный 
гол. Могли, конечно, вылезти из этой ситуации, но неправильно сыграли в 
концовке при счете 2:1 в пользу соперника.  
 - При счете 2:1 вы получили большинство и сняли вратаря почти за три минуты 
до конца третьего периода. Сейчас не жалеете, что так рано?  
 - Мы все правильно сделали. мы успели забить гол за это время.  
 - Почему слабовато сыграли в атаке?  
 - У нас были хорошие моменты, которые мы могли реализовать. В начале 
первого периода неплохо отыграли в большинстве. Повторюсь, моменты были. 
Но, к сожалению, не все забили.  
 - Не ощущения, что большинство сработало хуже, чем в предыдущем матче?  
 - Наверное, хуже сработали, раз не забили (смеется). Хотя могли вытащить.  
Далее слово взял бывший пресс-атташе сборной России Игорь Ларин.  
 - Вы аккредитованы? - моментально спросил Знарок. 
 - Да, у него есть аккредитация, - заявил пресс-атташе "Динамо" Михаил 
Кравченко. 
 - Аккредитация есть, вы не волнуйтесь, - заявил Ларин. 
 - Я не волнуюсь, - парировал Знарок. 
 - Я вижу, что вы заволновались, - ответил Ларин. 
 - Я волнуюсь по другому поводу, - заявил тренер "Спартака".  
 - Опять ключевой гол от Шипачева, опять тренерскому штабу "Спартака" не 
удается решить проблему первого звена соперника. Считаете ли вы эту 
проблему тренерской? Это первое. Второе - не пора ли, как в прошлом году, 
просить помощи у Алексея Жамнова (генеральный менеджер "Спартака". - 
Прим. "Чемпионата") ?  
 - Давайте дальше, я не буду отвечать на этот вопрос.  
 - Вот вы и подтвердили, кто из нас волнуется, - выпалил Ларин.  
 - Я не волнуюсь совершенно.  
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 - Тогда ответьте, мы же не на базаре, - продолжил бывший пресс-атташе 
сборной.  
 - Повторюсь, я не волнуюсь совершенно, понимаете? - стоял на своем Знарок. 
- В отличие от вас. 
Главный тренер московского "Динамо" Владимир Крикунов раскритиковал 
форварда бело-голубых Дмитрия Яшкина.  
 - После двух поражений не хотелось проигрывать третью игру подряд. Ребята 
настроились, старались играть внимательно. Нашему первому звену удалось 
забить гол. Соперник старался атаковать, а мы его - поймать на контратаке. К 
сожалению, в конце нахватали ненужных удалений. Могли упустить победу. К 
счастью, шайба отскочила к Полыгалову, и он попал в ворота.  
 - Почему так много удалений в концовке?  
 - Потому что Яшкин побежал забивать гол. В итоге хватанул удаление, оставил 
нас втроем. Мы могли вообще проиграть матч. Просто надо думать головой. Не 
о себе, а о команде.  
 - Победа только в домашних матчах - это стечение обстоятельств или 
закономерность?  
 - Не зря же есть поговорка: "Дома и стены помогают". Значит, помогают.  
 - Хватит ли физики возрастным Еременко и Афиногенову?  
 - Поэтому, мы их меняем и выпускаем тех ребят, которые не играли. Индрашис 
у нас не играл прошлый матч.  

https://www.championat.com/hockey/article-3992453-dinamo--spartak-plej-off-khl-
znarka-pytalis-vyvesti-iz-sebja.html 

Похожие сообщения (5): 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 11 марта 2020 

• Sports.ru, Москва, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Секретов у команд остается все меньше. "Динамо" обыграло "Спартак" и 
повело в серии (Советский спорт, Москва, 10 марта 2020) 
Один из самых закрытых матчей в серии, тем не менее снова подарил 
болельщикам пять заброшенных шайб.  
Если пятый матч начинается при ничейном счете в серии, то сразу становится 
понятно: секретов у команд остается все меньше. Вот и получилось так, что 
первый период на "ВТБ Арене" стал едва ли не самым скучным на момент его 
окончания. 
"Спартак" начал чуть живее. Этому способствовали не слишком расторопные 
действия защитников "Динамо", но никаких фатальных последствий для бело-
голубых это не принесло. 
К премудростям первого звена "Динамо" гости вроде бы тоже как-то 
приспособились. Например, стало бросаться в глаза, что силовую борьбу 
против Яшкина на равных из нападающих гостей может, пожалуй, лишь 
Цыплаков. 
Но сначала ударное звено во главе с Шипачевым проявило себя в ударным в 
буквальном смысле - нападающий врезал локтем Федорову, напомнив еще раз, 
что по пустым воротам после финальной сирены бросать негоже и отправился 
в штрафной бокс. "Спартак" в большинстве не блеснул. 
А в концовке периода Ансель Галимов был удален за блокировку по итогам 
первой, по-настоящему опасной смены первой тройки "Динамо", но и хозяева 
отличиться не сумели. Максим Афингенов получил шанс забить за 30 секунд до 
перерыва, но уткнулся в Никиту Беспалова. 
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После первого перерыва "Динамо" задвигалось шустрее и вот уже Брюквин 
проверяет на прочность ловушку Беспалова, а Афиногенов снова лезет на 
пятак. В какой-то момент стало оказаться, что именно ветеран бело-голубых 
был самым активным в составе своей команды. 
А что же "Спартак"? Гостей взбодрил Еременко, голкипер немного заскучал на 
своем посту и небрежно сыграл клюшкой. Пока Никонцева расплющивали у 
борта, Федоров вылез на ворота и в падении бросал с острого угла, а завершал 
смену мощным броском от синей линии Кутейкин. 
Шальной отскок шайбы точно на клюшку Даугавиньша не позволило "Спартаку" 
отличиться, а ровно за две минуты до второго перерыва ударное звено 
"Динамо" завертело классическую карусель, головы спартаковцев вертеть в 
разные стороны чуть устали, и Шипачев с близкого расстояния замыкает 
идеальную передачу Яшкина. 
Это было еще не все! Динамовцы почему-то безучастно взирали на не самое 
идеальное в мире катание Виклунда, но именно за счет него защитник красно-
белых комфортно вкатился в зону противника по центру, откинул шайбу налево, 
где Хохлачев кистевым броском отправил шайбу в перекладину. Неплохой 
анонс для третьего периода! 
Еременко не унимался! В третьем периоде голкипер снова играет в пас с 
соперником и в результате свалки перед воротами шайба заползает в цель. 
Ничья? Отнюдь. Тренерский штаб "Динамо" берет запрос на помеху вратарю и 
это работает - Малыхин действительно мешал голкиперу делать свое дело. 
Сегодня должен был забить Афиногенов и он это сделал. Отличная подкидка 
Алексеева справа и Максим несильным, но очень точным броском ловит 
Беспалова на противоходе, направляя шайбу между щитков вратаря. 
Удаления Панкратова и Яшкина создали для "Спартака" идеальные условия 
для концовки, но гости этими условиями распорядились бездарно. Херсли в 
очередной раз врубил свою пушку и снова оставил Еременко без "сухаря", но 
затем грубейшие ошибки при игре в пас привели к тому, что сначала 
Полыгалов, а потом Яшкин поразили пустые ворота красно-белых. 
"Динамо" снова выходит вперед в серии и теперь неизвестно, сколько же 
болельщиков придут в "Парк Легенд" 12 марта из-за известного всем вируса.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:938097 

К заголовкам сообщений 

Игорь Кравчук: "Серия "Динамо" - "Спартак" - большое сражение больших 
тренеров" (Russia-hockey.ru, Москва, 11 марта 2020) 
О своих впечатлениях от плей-офф КХЛ - из Монреаля - двукратный 
олимпийский чемпион, экс-главный тренер юниорской сборной России, для 
Russia-Hockey.ru  
РОДНОЙ УФЕ НУЖНО ЗАВЕРШАТЬ СЕРИЮ ДОМА, НО БЕСПОКОИТ 
ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ ПАНИНА  
- Как смотрится в Монреале розыгрыш Кубка Гагарина?  
- Очень достойно. Может быть, многовато серий 4-0, но нужно признать, что 
противостояния "Авангард" - "Салават Юлаев" и "Динамо" - "Спартак" 
соответствуют высшим стандартам кубкового хоккея. И в плане интриги, и в 
плане тренерских ходов.  
- Интересны детали.  
- Прежде всего отметил бы командный характер "Салавата" и "Спартака". Уфа 
провалила первую игру, красно-белые дали фору в два матча, но обе команды 
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смогли вернуться в серии. Более того, мой родной "Салават" ведет 3-2 и 
находится в шаге от выхода в четвертьфинал.  
- Этот шаг будет сделан?  
- Дома в шестой встрече надо серию закрывать, возвращение в Балашиху на 
седьмую игру резко усложнит ситуацию, вернет изначальное преимущество 
"Авангарду".  
Заметил, что когда Уфа на пике концентрации, соперников на Востоке у нее по 
большому счету нет. Это говорит о том, что у команды очень хороший запас, 
скажем так, чистого мастерства. Правда беспокоит дисквалификация капитана 
и лидера обороны "Салавата" Панина.  
- Она по делу?  
- Это решать руководителям КХЛ. Могу сказать, что в НХЛ в плей-офф порог 
нарушений и тем более дисквалификаций повышается, арбитры стараются 
меньше свистеть, лига - меньше штрафовать и наказывать. Допускаю, что 
здесь КХЛ нужно брать пример с НХЛ.  
- Хорошо проводит плей-офф финн Манинен, которого прошлым летом 
рекомендовали в "Салават" именно вы...  
- Показать свой лучший хоккей именно в плей-офф - это говорит о многом. Финн 
- мастер, качественный легионер.  
ПРОТИВ ШИПАЧЕВА НУЖЕН КОНСТАНТИНОВ ИЛИ ТИККАНЕН  
- Что скажете о серии "Динамо" - "Спартак" (3-2)?  
- Это противостояние - большое сражение больших тренеров. Чувствуется, что 
оба специалиста в свое время работали со сборной России на крупнейших 
форумах - чемпионатах мира, Олимпиадах. Характер игр все время меняется, 
Владимир Крикунов и Олег Знарок находят интересные ходы, в штабах идет 
много работы. Тренерская серия!  
- Ключевым фактором серии становится игра звена Вадима Шипачева, ключи к 
которому красно-белые не могут подобрать. Вчера на пресс-конференции один 
из репортеров заметил, что в этом - главная беда штаба Олега Знарка, с чем 
главный тренер "Спартака", по сути, не согласился. Кто здесь прав?  
- На мой взгляд, скорее не прав журналист. Закрыть доминирующее звено - 
одна из самых сложных задач в хоккее.  
- Почему?  
- В свое время мне посчастливилось играть против величайших 
центрфорвардов - Уэйна Гретцки, Марио Лемье, Игоря Ларионова, Сергея 
Федорова, Стива Айзермана. Поймите, как бы персонально ты ни действовал, 
как бы ни сушил, великий мастер в любом матче всегда найдет минимум один-
два момента для реализации.  
Также нужно понимать, что великие звенья проводят на льду 23-25 минут. Где 
найти сдерживающих хоккеистов, которые готовы освоить такое время, ведь 
обычно они играют в два раза меньше? Тут нужен уникальный персональный 
сторож уровня Эсы Тикканена или Владимира Константинова. А таких 
классиков жанра в КХЛ сегодня нет. Да и в мировом хоккее тоже.  
В КХЛ ОТЛИЧНЫЙ ПЛЕЙ-ОФФ!  
- Может, сыграть против Шипачева и Ко жестче?  
- Так "Спартак" и играет жестко. Другое дело, что тут нужен очень сильный 
защитник, который сработает чисто и не получит дисквалификации. Как, 
например, Борис Миронов, который на Олимпиаде в Нагано так подкатил под 
Яромира Ягра, что тот минут пять-шесть приходил в себя.  
- Каким видите развитие московского дерби?  
- У "Динамо" есть первое звено, у "Спартака" состав более ровный, но без 
ударной тройки. Обычно в длинной серии сбалансированность в звеньях бьет 



 

 

звездный фактор. Но чтобы это доказать, "Спартаку" нужно выйти на седьмой 
матч. Задача сложная, но выполнимая.  
В целом же первый раунд плей-офф КХЛ мне нравится, он хорошо смотрится и 
в Монреале. В России отличный хоккей, не надо его недооценивать!  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/kravchuk_seria_dynamo_spartak_bolhoe_srazhenie_bols
hih_trenerov/ 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Российский защитник НХЛ попал под гнет тренера из-за 
привычки открыто выражать свое мнение (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 10 марта 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Предложение 
 "Металлург" завершил бесславный сезон, в котором все пошло не так с самого 
начала. Напомним, что началось все со скупки всех свободных агентов за 
огромные деньги, затем убрали тренера, затем полетела голова вице-
президента, но исправить уже было ничего нельзя. Илья Воробьев попытки 
делал, но все они казались странными, такими и вышли в итоге. Лучшим 
игроком стал Богдан Потехин, начинавший сезон в ВХЛ в китайской команде. 
При этом зарплата у него одна из самых маленьких, исключая молодежь. Все 
было с "Металлургом" ясно и хорошо, что они вообще в плей-офф попали. 
Но теперь клуб ждет перестройка. И первое решение менеджеров весьма 
странное. Так на Урале не скрывают, что сделают предложение Сергею 
Мозякину. Но пока не решено, в качестве кого он останется. И оба варианта, 
мягко говоря, плохие. В хоккей играть он прекратил давно, а разовые всплески 
хороши в ветеранской лиге. В целом, он не просто провалил сезон, но и на него 
были потрачены безумные средства. Это, правда, целиком ошибка Геннадия 
Величкина, но можно было хоть что-то сделать. Сумели же когда-то 
переподписать контракт с Бирюковым на ухудшенных условиях, с Кулеминым, 
но почему-то к Сергею не обращались. 
Но второй вариант еще хуже. Мозякина ни в коем случае нельзя делать 
тренером "Металлурга", а такие мысли есть. Чему он научит игроков? 
Обманывать хоккей? Все его умения специфичные, которым нельзя обучить, а 
интеллекта не хватит, чтобы помочь даже в мелочах. Хватит с него памятного 
камня на площади и майки под сводами. Но в Магнитогорске он должен быть 
только гостем, не более, как, собственно, и в любом другом клубе КХЛ. 
Поражение 
Впервые появилось ощущение, что "Авангард" уже не выберется из серии с 
"Салаватом Юлаевым". Слишком уж плохо играла команда даже в те моменты, 
которыми славилась. "Авангард" образца прошлого сезона, не упустил бы 
победный счет, получив преимущество в середине встречи, особенно против 
соперника, имеющего серьезные проблемы в обороне. Видно, что Боб Хартли 
так и не понял, что надо исправить, почему игроки действуют отвратительно и 
ошибаются на ровном месте (то, что было с защитой командой в понедельник - 
кошмар). И вообще было ощущение, что он даже не пытался внести какие-то 
коррективы. 
Отмечу, что я еще ни разу не угадал, как сложится следующий матч между 
этими клубами на основании последней встречи. Обе команды ведут себя 
слишком непредсказуемо. Да и вы, наблюдая за первыми минутами второго 
периода, тоже не могли представить, как все закончится. "Авангард" был 
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настолько хорош, насколько мог. Проблема в том, что почему-то стали 
подводить те, кто обычно не подводит. 
Опять же очень большие вопросы к легионерам. Этим летом Бэк выпрашивал 
сумму, которую точно не заслуживал, выкручивал руки менеджерам и получил 
желаемое. Но пришло время спросить с него. Последние неплохие матчи 
Андригетто датированы чуть ли не летом. Точно помню, что на улице было 
солнечно, деревья были зелеными, когда мы восторгались его игрой последний 
раз. Уфимские иностранцы же из каждой смены устраивают спектакль. За два 
дня вряд ли что-то может измениться. 
Проблема 
Защитник Никита Задоров попал под град критики со стороны главного тренера 
"Колорадо" Джареда Беднара. Дошло до того, что последний открыто сказал, 
что оставил российского защитника в запасе из-за плохой игры. 
 - Игра Никиты довольно долгое время на спаде, - подчеркнул тренер. 
Вы должны понимать, что подобная откровенность несвойственна в Северной 
Америке. Так говорят, когда по-настоящему злы на хоккеиста и хотят 
обострения конфликта. Например, в свое время о проблемах Алексея Марченко 
в "Детройте" мы узнали только после обмена в "Торонто". До этого он не 
попадал в состав, но никто про него и слова плохого не сказал. 
Что же происходит в "Колорадо"? Так ли плох Задоров? Совсем нет. Играет он 
если не идеально, то довольно качественно. Ошибки допускает не больше, чем 
другие. Без него у "Колорадо" лучше не стало. 
Говорят, что все дело в характере нашего игрока. Задоров не молчит, когда 
(опять же по мнению тренера) и стоило бы, всегда высказывает свое мнение, а 
Бендару это не нравится. Причем, не нравилось никогда и различные истории 
из жизни клуба лишь подтверждают это. Джаред из тех тренеров, которые 
вообще не признают за игроками право голоса. У него бывали конфликты с 
игроками и раньше, но Маккинона он посадить не может, а Задорова может. Вот 
и вся разница. Почему в это не вмешивается более корректный и миролюбивый 
Джо Сакик - другой вопрос, но летом точно будут какие-то изменения.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/obzor-pley-off-khl-vylet-metallurga-
buduschee-sergeya-mozyakina-u-zaschitnika-kolorado-nikity-zadorova-problemy-s-
trenerom-1651120/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Роман Гофман: "Хочется все время показывать свой максимальный 
уровень" (Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 10 марта 2020) 
Цикл интервью с российскими арбитрами, выбранными для работы на 
чемпионате мира, продолжает разговор с Романом Гофманом - одним из самых 
опытных арбитров, для которого грядущее первенство станет седьмым в 
карьере.  
- Роман, для вас грядущий турнир станет уже седьмым. За счет чего Вам 
удается столько лет оставаться на топ-уровне?  
 - Я думаю, что главную роль здесь играют профессионализм и отношение к 
делу. Хочется все время показывать свой максимальный уровень и доказывать, 
что ты не просто так выходишь на лед. И, естественно, я надеюсь оставаться 
на этом уровне как можно дольше. Силы и желание пока есть, слава Богу. 
- Перед оглашением финального списка арбитров на чемпионат мира 
присутствует какой-то мандраж?  
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 - Конечно, еще в самом начале пути, когда ты видишь свое имя в расширенном 
списке кандидатов, то становится приятно. А о попадании в окончательный 
список я лично не думаю вообще. Потому что есть работа в КХЛ, где очень 
много игр и высокий уровень соревнования, так что думать о чем-то особо 
некогда. Мы все сконцентрированы на своей работе. В том числе и сейчас: я 
порадовался попаданию на чемпионат мира, но впереди матчи плей-офф, так 
что все мысли сейчас об этом. 
- С таким богатым опытом работы на чемпионатах мира, есть ли что-то, что 
может Вас удивить?  
 - На самом деле, сложно сказать. В каждой стране, где проходят чемпионаты 
мира, есть что-то новое. Да и сам уровень турнира, атмосфера вокруг него 
всегда приносят положительные эмоции. А если и бывают какие-то негативные 
моменты, то я стараюсь их не замечать. 
- Какой момент за предыдущие шесть чемпионатов стал для Вас самым 
запоминающимся?  
 - Безусловно, это первый матч, на котором я работал. Это было на чемпионате 
мира в Минске в 2014 году, играли Швейцария и США. У меня перед ним был и 
мандраж, немного переживал. Все-таки, первый матч - это что-то особенное, 
такие вещи запоминаются навсегда. 
- В вашем резюме есть два финальных матча чемпионатов мира. Всем понятно, 
с каким настроем на них выходят хоккеисты. А арбитры как готовятся к играм за 
золото?  
 - Финалы - это отдельная категория матчей. Ведь чтобы быть назначенным на 
финальный матч, нужно провести турнир на высочайшем уровне, без единой 
ошибки. Ведь конкуренция среди арбитров на чемпионате мира очень высокая. 
Одна ошибка - и ты уже за бортом. А настроение перед финалом очень 
классное, потому что ты понимаешь, где ты находишься, что происходит. 
Никакого дополнительного давления нет, ты просто понимаешь всю 
ответственность, спокойно настраиваешься и стараешься выполнить свою 
работу не хуже, чем ты делал ее до этого. 
- Ваш младший брат Антон тоже является арбитром и также судит матчи, как в 
КХЛ, так и на международном уровне. Есть ли мечта отработать с ним матч на 
чемпионате мира?  
 - Конечно. Не буду скрывать, у нас с ним была мечта поработать вместе в КХЛ, 
слава Богу, она сбылась. Теперь все зависит от Антона, как он будет 
продвигаться дальше. Я не знаю, были ли подобные случаи раньше, чтобы два 
брата работали на одном матче чемпионата мира, но если такое произойдет, я 
буду очень рад.  

https://fhr.ru/news/item/71631/ 

К заголовкам сообщений 

Департамент судейства разъясняет моменты матчей дня 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 10 марта 2020) 
Департамент судейства КХЛ разъясняет моменты матчей игрового дня.  
Динамо Москва - Спартак  
На 45 минуте после взятия ворот, произведенного игроком команды "Спартак" 
М. Карсумсом (№15), Главный тренер команды "Динамо" взял запрос на 
блокировку вратаря при взятии ворот.  
В результате видеопросмотра определено: атакующий игрок вступил в контакт 
с вратарем в площади ворот и помешал ему защищать ворота. Нет гола.  

https://www.khl.ru/news/2020/03/10/467218.html 

https://fhr.ru/news/item/71631/
https://www.khl.ru/news/2020/03/10/467218.html


 

 

К заголовкам сообщений 

СДК 
 

Панин дисквалифицирован на три матча, Зернов - на один 
(Чемпионат.com, Москва, 10 марта 2020) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги 
рассмотрел эпизоды матча "Авангард" - "Салават Юлаев" (3:6). 
На основании представленных материалов принято решение 
переквалифицировать наказание, наложенное на защитника "Салавата 
Юлаева" Григория Панина по п.1.2.1. статьи 27 Дисциплинарного регламента 
КХЛ, на наказание по п.1.2.2. статьи 27 Дисциплинарного регламента КХЛ, 
дисквалифицировать на один матч и подвергнуть денежному штрафу.  
В соответствии с п.4.3.2. Дисциплинарного регламента КХЛ, если игрок наказан 
вторым и каждым последующим большим и дисциплинарным штрафом до 
конца игры (5+20), то на него накладывается дополнительная двухматчевая 
дисквалификация и индивидуальный штраф.  
Таким образом, дисквалификация Панина составит три матча. 
На основании представленных материалов принято решение наложить на 
нападающего "Авангарда" Дениса Зернова наказание по п.1.3.2. статьи 27 
Дисциплинарного регламента КХЛ, дисквалифицировать на один матч и 
подвергнуть денежному штрафу. 
На основании представленных материалов принято решение наложить на 
нападающего "Авангарда" Кирилла Семенова наказание по п.1.16.2. статьи 27 
Дисциплинарного регламента КХЛ, подвергнуть денежному штрафу. 

https://www.championat.com/hockey/news-3992171-panin-diskvalificirovan-na-tri-
matcha-zernov---na-odin.html 

Похожие сообщения (8): 

• Sports.ru, Москва, 10 марта 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Sport24.ru, Москва, 10 марта 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

Голубев продлил контракт с "Амуром" на один сезон (Р-Спорт, Москва, 10 
марта 2020) 
Нападающий Денис Голубев подписал новый двусторонний контракт с "Амуром" 
на один год, сообщается на сайте хабаровского хоккейного клуба. 
Для 28-летнего форварда это станет уже четвертый сезон в составе "Амура". 
Всего за хабаровский клуб Голубев провел 70 матчей. В минувшем для 
дальневосточной команды сезоне Голубев набрал 14 очков (6 шайб + 8 
передач),  

https://rsport.ria.ru/20200310/1568364042.html 

Похожие сообщения (8): 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 10 марта 2020 

• Sports.ru, Москва, 10 марта 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 10 марта 2020 

https://www.championat.com/hockey/news-3992171-panin-diskvalificirovan-na-tri-matcha-zernov---na-odin.html
https://www.championat.com/hockey/news-3992171-panin-diskvalificirovan-na-tri-matcha-zernov---na-odin.html
https://www.sports.ru/hockey/1084134624.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/panin-diskvalificirovan-na-tri-matcha-zernov-na-odin-1651290/
https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-10-kkhl-diskvalifitsirovala-grigoriya-panina-i-kirilla-semenova
https://www.khl.ru/news/2020/03/10/467208.html
https://rsport.ria.ru/20200310/1568364042.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1168704_Amur_prodlil_soglashenije_s_napadajushhim_Golubevym
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1168704_Amur_prodlil_soglashenije_s_napadajushhim_Golubevym
https://www.sports.ru/hockey/1084124147.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:938013


 

 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 10 марта 2020 

• Sport24.ru, Москва, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Илья Ежов подпишет новый контракт с "Витязем" (Чемпионат.com, 
Москва, 10 марта 2020) 
Как стало известно "Чемпионату", вратарь Илья Ежов продолжит выступать за 
подольский "Витязь". Ожидается, что в ближайшее время стороны заключат 
новое двухлетнее соглашение. Нынешний контракт 33-летнего хоккеиста 
заканчивается 30 апреля 2020 года. 
В прошедшем регулярном чемпионате Ежов принял участие в 44 матчах, 
одержав 17 побед из которых две - "на ноль". В среднем Ежов отражал 92,1% 
бросков при коэффициенте надежности 2,56. В текущем плей-офф Ежов 
провел четыре встречи, где отражал 88,7% бросков при коэффициенте 
надежности 3,99. 
Ранее Ежов в Континентальной хоккейной лиге защищал цвета нижнекамского 
"Нефтехимика", тольяттинской "Лады" и петербургского СКА.  

https://www.championat.com/hockey/news-3992279-ilja-ezhov-podpishet-novyj-
kontrakt-s-vitjazem.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 10 марта 2020 

• ИА Regnum, Москва, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Денис Недилько: "Я кайфую от хоккея" (Sportmedia.news, Москва, 10 марта 
2020) 
Редакция Sport Media News продолжает знакомить читателей с игроками 
"Красной Армии".  
- Давай перейдем к МХЛ. Помнишь свой первый матч? 
 - Да, я его весь на лавке просидел (улыбается).  
 - А когда выпустили? 
 - А когда выпустили, я доехал до штрафного бокса, удаление отсидел и 
обратно поехал.  
 - Вообще, ожидал ли ты, что тебя вот так посреди сезона (Денис провел 7 
матчей в МХЛ в декабре-январе 2016-2017 гг. - прим.) поднимут в МХЛ? 
 - Нет. Вообще, меня поднимали, я сидел на скамейке, и все (смеется). Ничего 
такого не было, я вроде даже не выходил на лед. А хотя нет, выходил... Ну, 
короче говоря, мой первый сезон был был довольно-таки плох.  
- А что насчет твоей первой шайбы? 
 - Нет, ее не помню. Помню, что мне хотели забрать ее, но я отказался.  
 - Почему? 
 - Не знаю, у меня такого нет. Единственная шайба, которую я забрал - за хет-
трик (06.08.2018 против МХК "Крылья Советов" - прим.). И то, только потому что 
меня заставили. Да, есть такая примета - забирать шайбы. Но зачем они 
нужны?  
- В прошлом сезоне тебя обменяли в "Красную Армию". Напомни, как ты узнал 
об этом обмене? 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/golubev-prodlil-kontrakt-s-amurom-na-odin-god-1651121/
https://www.championat.com/hockey/news-3991829-amur-prodlil-kontrakt-s-chempionom-mchm-2011-golubevym.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-10-golubev-prodlil-kontrakt-s-amurom
https://www.championat.com/hockey/news-3992279-ilja-ezhov-podpishet-novyj-kontrakt-s-vitjazem.html
https://www.championat.com/hockey/news-3992279-ilja-ezhov-podpishet-novyj-kontrakt-s-vitjazem.html
https://www.sports.ru/hockey/1084142425.html
https://regnum.ru/news/2880100.html


 

 

 - Сидел я, в общем, дома после игры с китайской командой. Это был наш 
шестой матч в сезоне, домашняя серия только началась. Часов в одиннадцать 
вечера раздался звонок от Артема Андреевича Захарова. Он представился, 
сказал, что является администратором "Красной Армии" из системы ЦСКА и 
объяснил, что команды произвели обмен. Сначала я не поверил, подумал, что 
может быть шутка такая. Решил не придавать этому значения, продолжил 
сидеть и телевизор смотреть. А потом минут через пять раздался еще один 
звонок от Сергея Владимировича Золотова (заместитель спортивного 
директора ЦСКА - прим.), и я понял, что все - надо собирать вещи. В итоге я на 
следующий день пришел на арену, мне там объявили об обмене, и через день 
я улетел в Москву.  
- Какое у тебя было первое впечатление о команде, когда ты только приехал? 
 - Думал, еду в крутую команду, в которой ребята знают, что надо делать и как 
надо выполнять свою работу, в которой все играют на своих местах. В 
принципе, мои ожидания оправдались. В ЦСКА все максимально 
профессионально. У каждого есть своя зона ответственности.  
- Насколько сильно, на твой взгляд, НМХЛ отличается от МХЛ? 
 - Там тоже ребята играют на характере, стараются выигрывать. Но, мне 
кажется, им немного мастерства не хватает. Его, конечно, и у нас-то нет, но все 
равно в МХЛ больше игроков с "хоккейными мозгами", чем в НХМЛ, если уж 
смотреть правде в глаза. Когда мы там играли, ребята в команде бегали, 
бились, хотели побеждать. Однако им все-таки чего-то немножко не хватало - 
реализации моментов, например. А в остальном, лиги не особенно сильно 
отличаются.  
- В этом сезоне ты в очередной раз поменял свой игровой номер. Из-за чего? 
 - Да не знаю. Захотелось просто немножко разнообразия, решил поменять 
номер, потому что я несколько сезонов отыграл со своим предыдущим.  
- Регулярный чемпионат завершен. Как можешь оценить его? 
 - Думаю, мы достаточно хорошо сыграли. Были, конечно, обидные поражения. 
Например, то, что "СКА-1946" уступили во всех четырех играх, хотя дома могли 
выигрывать. Все было "на тоненького": овертаймы, где-то невезение. Хотя на 
невезение нельзя все списывать. Если не повезло, значит, где-то не 
доработали. Мы проиграли много таких матчей, в которых должны были 
побеждать. Например, командам, которые гораздо ниже нас в турнирной 
таблице.  
- В чем, на твой взгляд, команда в этом сезоне добавила? 
 - Ну, наверное, в игроках. К нам пришли исполнители. Хотя в том году они у 
нас тоже были. Ушли одни игроки - пришли другие, которые показывают такой 
же хоккей. Просто по сути поменялись лидеры команды. А больше ничего не 
изменилось. В ЦСКА все клубы играют по одной системе, поэтому здесь 
никогда ничего не будет кардинально меняться. Все выполняют установку 
тренера.  
 - Это, получается, для тебя последний год в МХЛ. Есть ли у тебя уже какие-то 
планы на будущее? Понимание того, что будет дальше? 
 - Нет, пока никаких планов. Главное, сейчас в этом сезоне выиграть, а дальше 
видно будет.  

https://sportmedia.news/sport/hockey/denis-nedilko-ya-kajfuyu-ot-hokkeya/ 

К заголовкам сообщений 

"Красная Армия" - МХК "Динамо" Москва: и вспыхнет пламя 
(Sportmedia.news, Москва, 11 марта 2020) 

https://sportmedia.news/sport/hockey/denis-nedilko-ya-kajfuyu-ot-hokkeya/


 

 

10 марта в борьбу за Кубок Харламова включилась Западная конференция 
МХЛ. В Москве первый раунд обещал быть жарким, ведь болельщиков ждало 
московское дерби: "Красная Армия" против МХК "Динамо" Москва.  
Артем Пугачев, нападающий "Красной Армии":  
 - Как можешь оценить первый матч этой серии?  
 - Было достаточно тяжело, но в плей-офф без этого никак. Соперник тоже 
хочет выигрывать. Это уже не регулярный чемпионат, где можно еще допустить 
какие-то мелкие ошибки, здесь уже другой хоккей. Хорошо, что мы сегодня 
смогли забить первыми, и не очень хорошо, что в третьем периоде пропустили 
быструю шайбу. Она немного сбила темп, "динамовцы" почувствовали игру, 
побежали вперед. Но в целом у нас все парни молодцы - все бились. Вышла 
неплохая игра. Я под впечатлением, как и вся остальная команда.  
 - Первый период вышел довольно жестким. С чем связано такое начало?  
 - С большим желанием победить. Мы друг друга в раздевалке накрутили. 
Тренер поставил задачу играть без прокатов, в тело и с помощью этого 
завоевывать преимущество. Кроме того, нам сказали находиться плотнее к 
игрокам, чтобы у них не было свободного пространства ни на какие действия. В 
принципе, установку мы выполнили, сыграли по заданию, и все у нас 
получилось.  
 - Начало было мощным, но к концу матча соперник стал атаковать больше и 
чаще. Это вы сдали или "Динамо" добавило?  
 - Мне кажется, это мы немного сбавили. Где-то, может, мысли были, что 
осталось всего 20 минут, и из-за этого местами не доглядели за ними. А так, 
сегодня вообще очень понравилось, что Денис Недилько завел команду. Такие 
стычки нужны и важны, особенно в играх на вылет - это как раз моменты, 
свойственные только плей-офф. В "регулярке" это не всегда работает. Еще 
хотелось бы отметить, что у нас была парочка ненужных удалений, но мы 
поработаем над этим. В первой игре пока простительно. Хорошо, что выиграли.  
 - Второй матч уже завтра. Чего, на твой взгляд, ожидать от него?  
 - Чего ожидать? Еще одной битвы. Это плей-офф, здесь никто никогда не 
сдается. Даже если команда будет проигрывать 0:2 в серии, все равно все 
будут биться до последнего. А у нас еще и дерби! В таких матчах тем более 
никто не будет уступать.  

https://sportmedia.news/sport/hockey/krasnaya-armiya-mhk-dinamo-moskva-i-
vspyhnet-plamya/ 

К заголовкам сообщений 

Работа над ошибками: "Амурские Тигры" (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru), Москва, 10 марта 2020) 
Дальневосточники снова не сумели попасть в плей-офф, в последний раз они 
принимали участие в играх навылет в сезоне 2015/2016. Четвертый год подряд 
первая восьмерка им не покоряется, причем если год назад хабаровчане 
заняли 12 место и до определенного момента всерьез боролись за плей-офф, 
то на этот раз за их спиной оказались только "ОЭРДЖИ Юниор", а отрыв от 
"СКА-Варягов" и 15-го места составил десять очков. Начали "Тигры" с победы 
над "Красной Армией", но после этого на них посыпались поражения, за весь 
сезон набралось всего 13 побед в основное время, по пропущенным шайбам 
хабаровчане также вторые с конца на Западе. При этом сильно обновившаяся 
команда провела несколько хороших встреч. Особенно болельщикам 
запомнились две победы над МХК "Спартак" и успех в Череповце, где 
хабаровчане обыграли "Алмаз" в результативном матче. Также был очевиден 

https://sportmedia.news/sport/hockey/krasnaya-armiya-mhk-dinamo-moskva-i-vspyhnet-plamya/
https://sportmedia.news/sport/hockey/krasnaya-armiya-mhk-dinamo-moskva-i-vspyhnet-plamya/


 

 

прогресс в атакующей игре ближе к концу регулярки, но бороться за плей-офф к 
этому времени уже было поздно.  
Итоги сезона подвел главный тренер дальневосточной команды Александр 
Юньков.  
- Многое уже получается, но процесс трансформации длительный, работы 
очень много. Наш тренерский штаб старается привить команде коллективную 
игру. Наигрываем разные комбинации, требуем от нападающих делать больше 
бросков, постоянно создавать обострения - это принесло неплохую 
результативность в последних матчах регулярного чемпионата. Но не все пока 
получается: продолжаем работать над выходом из своей зоны, стараемся 
упростить игру в атаке. Кроме этого, стараемся сделать коллектив дружнее, 
потому что сейчас парни, бывает, ругаются между собой - не так отдал, не так 
принял. Но это - рабочие моменты.  
- В этом сезоне команда чередовала крупные поражения и неплохие матчи 
против лидеров конференции.  
 - Мы неплохо сыграли в Ярославле и в Череповце, дома тоже против лидеров 
выглядели хорошо. Много матчей вытаскиваем на эмоциях. В МХЛ можно 
выделить ряд команд, у которых подбор игроков очень сильный и ровный - все 
матчи играют стабильно, выполняя тренерское задание. Мы, к сожалению, в 
несколько других условиях, поэтому хорошие матчи чередуем, откровенно 
говоря, с не очень удачными. Взять те же матчи против "Локо": мы забили 4 
шайбы в большинстве, но пропустили много шайб из-за индивидуальных 
ошибок.  
- В следующем сезоне команда потеряет сразу нескольких лидеров.  
 - Да, ребята, которые сейчас на ведущих ролях, - это практически два первых 
звена. Будем искать игроков - нам больше ничего не остается. На подходе 
юниорская команда. Я взаимодействую с ее тренерским штабом. Посмотрим, 
как ребята из юниорки адаптируются к нагрузкам молодежной команды. Ребята 
2002 года рождения сейчас тренируются с юниорской командой и до конца 
сезона будут участвовать в отборочных матчах финала России. Так что летом у 
нас будет очень много работы по формированию состава.  

https://mhl.khl.ru/news/1/989679/ 

К заголовкам сообщений 

"Омские Ястребы" вслед за "Авангардом" проиграли свой матч плей-офф 
(РИА ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 11 марта 2020) 
"Омские Ястребы" вслед за "Авангардом" проиграли свой матч плей-офф  
 На домашнем льду омская молодежка забросила всего одну шайбу "Мамонтам 
Югры" и крайне осложнила себе борьбу за Кубок Харламова.  
Накануне состоялся второй матч 1/8 финала плей-офф Молодежной хоккейной 
лиги. Команда "Омские Ястребы" после победы со счетом 2:1 в первом матче 
серии против команды "Мамонты Югры" проиграла с таким же счетом. 
В первых двух периодах хоккеисты их Ханты-Мансийска забросили по шайбе в 
омские ворота. Лишь в третьей двадцатиминутке один из лучших нападающих 
"Омских Ястребов" Арсений Грицюк сократил разрыв в счете, но большего 
сделать не удалось, хотя шансы были. 
После этого поражения "Омские Ястребы" крайне осложнили себе борьбу за 
Кубок Харламова. Следующие два матча серии до трех побед пройдут в Ханты-
Мансийске. Хотя бы один из них омичам нужно выигрывать. 
Напомним, что сегодня важнейший для себя матч проведут и игроки 
"Авангарда". Шестая игра серии Кубка Гагарина против "Салавата Юлаева" 

https://mhl.khl.ru/news/1/989679/


 

 

состоится в Уфе. Пока "Авангард" проигрывает в серии со счетом 2:3, и права 
на ошибку у омичей нет.  

https://www.omskinform.ru/news/139043 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
4 дня, 8 команд ЖХЛ, 8 тортов, 220 букетов и столько счастливых улыбок! 
(Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 10 марта 2020) 
За 4 дня прошел марафон поздравлений хоккеисток ЖХЛ с Международны 
женским днем!  
6 марта первыми подарки приняли игроки "Динамо СПб", 7 марта девушки из 
"Горного" и "Бирюсы". В сам праздник, весенние букеты и сладкие торты 
заставили улыбнуться хоккеисток СКИФа, "Агидели" и "КРС Ванке Рэйз". 
Наконец, завершились праздничные дни в Верхней Пышме с местным СКСО и 
Дмитрове вместе с "Торнадо". Теперь у 220 хоккеисток ЖХЛ улыбки еще ярче, а 
весеннего настроения еще больше.  

https://whl.khl.ru/article/3101-4-dnya-8-komand-zhhl-8-tortov-220-buketov-i-stolyko-
schastlivih-ulibok 

К заголовкам сообщений 

"Торос" выбыл из борьбы за Кубок Петрова, уфимская "Агидель" на 
грани поражения в ЖХЛ (ИА Башинформ, Уфа, 10 марта 2020) 
"Торос" выбыл из борьбы за Кубок Петрова, уфимская "Агидель" на грани 
поражения в ЖХЛ  
В минувшие выходные нефтекамский хоккейный клуб "Торос" выбыл из борьбы 
за Кубок Петрова. Подопечные Руслана Сулейманова в седьмом матче 
уступили ташкентскому "Хумо" со счетом 2:3.  
Действующие чемпионки ЖХЛ из уфимской "Агидели" находятся на грани 
вылета из борьбы за главный трофей лиги. Китайская команда "КРС Ванки 
Рейз" одержали две победы из трех необходимых в серии. В первом матче 
команда Дениса Афиногенова уступила гостям со счетом 1:3, во втором - 2:3. 
По словам форварда "Агидели" Ольги Сосиной, уфимкам не хватает 
завершения в атаках.  
Следующий и, возможно решающий, матч "Агидель" и "КРС Ванки Рейз" 
проведу на льду уфимского Дворца спорта во вторник, 11 марта. 

http://www.bashinform.ru/news/1422867-toros-vybyl-iz-borby-za-kubok-petrova-
ufimskaya-agidel-na-grani-porazheniya-v-zhkhl/ 

К заголовкам сообщений 

 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
В юниорскую сборную России вызваны 27 игроков перед ЮЧМ-2020 
(Чемпионат.com, Москва, 10 марта 2020) 
10 марта в подмосковном УТЦ "Новогорск" юниорская сборная России U18 
приступила к учебно-тренировочному сбору перед юниорским чемпионатом 
мира 2020 года. 
Из российских клубов для участия в сборе вызваны:  

https://www.omskinform.ru/news/139043
https://whl.khl.ru/article/3101-4-dnya-8-komand-zhhl-8-tortov-220-buketov-i-stolyko-schastlivih-ulibok
https://whl.khl.ru/article/3101-4-dnya-8-komand-zhhl-8-tortov-220-buketov-i-stolyko-schastlivih-ulibok
http://www.bashinform.ru/news/1422867-toros-vybyl-iz-borby-za-kubok-petrova-ufimskaya-agidel-na-grani-porazheniya-v-zhkhl/
http://www.bashinform.ru/news/1422867-toros-vybyl-iz-borby-za-kubok-petrova-ufimskaya-agidel-na-grani-porazheniya-v-zhkhl/


 

 

Вратари: Ярослав Аскаров ("СКА-1946"), Егор Гуськов ("Локомотив"), Максим 
Моторыгин ("Динамо" М).  
Защитники: Кирилл Ващилин ("Динамо" М), Артем Грушников, Даниил Кузьмин 
(оба - "Красная Армия"), Алексей Егоров ("Спартак"), Филат Зотов ("Русские 
Витязи"), Кирилл Кирсанов ("СКА-1946"), Арсений Коромыслов ("СКА-Варяги"), 
Владислав Лукашевич, Роман Романов (оба - "Локомотив"), Шакир 
Мухамадуллин ("Толпар").  
Нападающие: Александр Агапов ("Дизель"), Никита Буруянов, Игнат Коханин 
(оба - "Динамо" СПб), Семен Демидов ("Русские Витязи"), Иван Дидковский, 
Дмитрий Злодеев, Богдан Тринеев (все - "Динамо" М), Дмитрий Зуган, Прохор 
Полтапов (оба - "Красная Армия"), Дмитрий Овчинников ("Сибирские 
Снайперы"), Александр Пашин ("Толпар"), Илья Рычков, Марат Хуснутдинов 
(оба - "СКА-1946"), Павел Тютнев, Еремей Шумилин (оба - "Локомотив").  

https://www.championat.com/hockey/news-3992287-v-juniorskuju-sbornuju-rossii-
vyzvany-27-igrokov-pered-juchm-2020.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sport24.ru, Москва, 10 марта 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 марта 2020 

• Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

"Рвался на лед, но коленки тряслись". Интервью неожиданного русского 
новичка НХЛ - Кныжова из "Сан-Хосе" (Sport24.ru, Москва, 10 марта 2020) 
Интервью 21-летнего Николая Кныжова о дебюте в НХЛ и переезде в Северную 
Америку.  
В этом сезоне в НХЛ сыграло уже 50 российских хоккеистов. Одним из 
дебютантов стал Николай Кныжов. 21-летний защитник последние годы провел 
в системе СКА, сыграл в КХЛ всего три матча и в прошлое межсезонье 
подписал трехлетний контракт с "Сан-Хосе". В АХЛ, куда сразу отправили 
россиянина, у него все не сразу пошло хорошо. Однако удачных последних 
месяцев Кныжова подняли в основу, где он уже успел провести два матча.  
- Какие первые ощущения от дебюта в НХЛ? 
 - Невероятные. В пятницу вечером после матча в АХЛ мне сказали, что 
поднимают в основную команду, но не давали гарантий, сыграю ли я или нет. В 
субботу утром, часов в 11, уже позвонил агент и сказал, что я дебютирую. Не 
передать словами, что творилось внутри. Перед игрой нужно было днем 
поспать, а у меня энергия била ключом, рвался на лед и не мог дождаться 
вечера. Конечно, нервозность тоже было, но вместе с радостью, позитивом.  
- Вы изначально были удивлены вызову в НХЛ? 
 - Да, я его вообще не ждал. Мне никто ничего не обещал, я просто старался в 
АХЛ играть стабильно. Здорово, что руководство "Шаркс" решили что я готов, и 
дали мне шанс. Честно, даже не думал, что такое получится в первый сезон - я 
только-только начал набирать обороты во второй команде. 
 - Сложно было в первые месяца в АХЛ? 
 - Было трудно, игра очень отличается от того, что есть в России. Другая 
система, другая площадка, другой стиль, другая атмосфера. Адаптироваться 
было непросто. В первой половине сезона я играл примерно каждый третий 

https://www.championat.com/hockey/news-3992287-v-juniorskuju-sbornuju-rossii-vyzvany-27-igrokov-pered-juchm-2020.html
https://www.championat.com/hockey/news-3992287-v-juniorskuju-sbornuju-rossii-vyzvany-27-igrokov-pered-juchm-2020.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-10-stal-izvesten-sostav-sbornoy-rossii-pered-yuchm-2020
https://www.sport-express.ru/hockey/juniors/news/askarov-voshel-v-rasshirennyy-sostav-sbornoy-rossii-na-yuniorskiy-chempionat-mira-1651344/
https://fhr.ru/news/item/71634/


 

 

матч. Иногда попадал в состав, а иногда нет. Играл по 10-12 минут. Был 
момент, когда сидел в запасе шесть или семь матчей подряд. Это как раз перед 
Новым годом случилось, а потом произошел переломный момент - меня 
поставили на два матча back-to-back, я сыграл здорово и после этого пришла 
стабильность.  
- В прошлое межсезонье многих удивило, что вы из ВХЛ вдруг решились 
поехать в Северную Америку. Принято, что игроки, закрепившись в КХЛ, 
уезжают. Вас не отговаривали от поездки? 
 - Нет, никто не пытался меня переубедить. В СКА мне предложили новый 
контракт, но когда я объявил о том что уезжаю, то спокойно отпустили, не стали 
насильно держать. Мне с самого детства хотелось играть в Америке. А тут 
появился шанс, команда, которая реально была заинтересована во мне. Я 
подумал, что нужно им воспользоваться и не оттягивать момент.  
 - В России решили не оставаться, потому что понимали, что в основе СКА нет 
места для вас? 
 - Нет, я так не думал. Шансы есть у всех. Хорошо играешь - тебя поднимут. 
Просто у меня было больше желания попробовать себя в Северной Америке.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-10-intervyu-molodogo-russkogo-
zashchitnika-san-khose-nikolaya-knyzhova-debyut-v-nkhl-iz-ska-v-akhl-amerika 

К заголовкам сообщений 

Хоккей. Дмитрий Басков сменил Алексея Торбина на посту главы Совета 
директоров клубов ФХБ (Прессбол (pressball.by), Минск, 10 марта 2020) 
Генеральный директор минского "Динамо" Дмитрий Басков стал новым главой 
Совета директоров клубов ФХБ. Назначение состоялось во вторник, 10 марта.  
На этом посту Басков сменил Алексея Торбина, которого занимал должность с 
конца июля 2019 года.  
Коллегиальное решение членов Совета, в который входят все руководители 
белорусских клубов, отразило то значение, которое играет ХК "Динамо-Минск" в 
отечественном хоккее, системообразующую роль минского клуба. 
Соответственно, полностью логичным было выдвижение генерального 
директора "зубров" в главы Совета.  
Дмитрий Басков будет представлять интересы белорусских клубов в 
Исполнительном комитете Федерации хоккея Беларуси, доводить до членов 
Исполкома те предложения, которые в совещательном режиме выдвинет 
Совет.  
При утверждении Дмитрия Юрьевича звучали аргументы о том, что ХК "Динамо-
Минск" заинтересован в развитии отечественного чемпионата, который должен 
стать надежным кадровым резервом белорусского клуба в КХЛ и национальной 
сборной. Вместе с тем, "Динамо" не принимает участие в "Париматч-
Экстралиге", что позволит руководителю главного клуба страны 
придерживаться нейтралитета при рассмотрении спорных вопросов, 
касающихся белорусского чемпионата, - говорится на официальном сайте ФХБ.  

https://www.pressball.by/news/hockey/351827 

Похожие сообщения (3): 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

В ВХЛ заявили об отсутствии планов менять календарь из-за 
коронавируса (Известия (iz.ru), Москва, 10 марта 2020) 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-10-intervyu-molodogo-russkogo-zashchitnika-san-khose-nikolaya-knyzhova-debyut-v-nkhl-iz-ska-v-akhl-amerika
https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-10-intervyu-molodogo-russkogo-zashchitnika-san-khose-nikolaya-knyzhova-debyut-v-nkhl-iz-ska-v-akhl-amerika
https://www.pressball.by/news/hockey/351827
https://by.tribuna.com/hockey/1084126828.html


 

 

В Высшей хоккейной лиге (ВХЛ) пока не планируют переносить матчи плей-
офф или проводить их без зрителей из-за угрозы эпидемии коронавируса, 
сообщили "Известиям" в пресс-службе лиги во вторник, 10 марта. 
Игры Кубка Петрова планируется провести в ранее оговоренные сроки, но 
организация ежедневно мониторит ситуацию. "На сегодняшний день Лига не 
рассматривает вариант с корректировкой календаря, однако, мы проводим 
ежедневный мониторинг ситуации", - ответили на запрос "Известий" в пресс-
службе ВХЛ. 
В лиге также прояснили ситуацию с возможными трудностями вокруг 
ташкентского клуба "Хумо", который 11 марта начнет серию второго раунда 
Кубка Петрова против московской "Звезды". В Узбекистане пока не 
ограничивали выезд за границу из-за коронавируса, но в соседнем Казахстане 
гражданам запретили покидать страну до 1 июня. Вице-президент IIHF Калерво 
Куммола отметил, что это заставило задуматься об участии казахстанской 
сборной на ближайшем чемпионате мира в Цюрихе и Лозанне в мае. 
"В связи с организацией праздничных мероприятий, посвященных 
традиционному национальному празднику Навруз, проведение ХК "Хумо" 
домашних матчей на основной площадке "Хумо Арены" на данный момент не 
представляется возможным", - пояснили "Известиям" в ВХЛ. Прорабатываются 
варианты переноса этих матчей на малую арену "Хумо Арены" или на 
нейтральную арену. 
Второй раунд плей-офф ВХЛ начнется 10 марта. Кроме "Звезды" и "Хумо" в нем 
поучаствуют еще шесть команд. Петербургское "Динамо" сыграет с 
альметьевским "Нефтяником", петербургский "СКА-Нева" встретится с 
казанским "Барсом", а тюменский "Рубин" померяется силами с ханты-
мансийской "Югрой". 
После второго раунда в Кубке Петрова состоятся полуфинальные серии и 
финальная. Плей-офф закончится в период с 21 по 30 апреля. 
В марте начали отменять или переносить спортивные мероприятия из-за 
вспышки коронавируса, которая охватила значительную часть Европы, Азии и 
Северной Америки. На прошлой неделе Международная федерация хоккея с 
шайбой (IIHF) отменила 7 марта женский чемпионат мира, который должен был 
стартовать 31 марта в канадских Галифаксе и Труро. 
В Италии также отменили несколько соревнований, например, футбольные 
матчи итальянских клубов, итальянскую классическую велогонку "Страде 
Бьянке" (Strade Bianche). Также сообщалось об отмене традиционных Римского 
и Парижского марафонов. 
Чемпионат Европы по тяжелой атлетике, который должен был пройти в Москве 
с 13 по 21 апреля, Международная федерация тяжелой атлетики (IWF) 
перенесла на июнь.  

https://iz.ru/985399/2020-03-10/v-vkhl-zaiavili-ob-otsutstvii-planov-meniat-kalendar-
iz-za-koronavirusa 

К заголовкам сообщений 

Владимир Дехтярев: "Вернувшись в "Ак Барс", Свечников может 
повторить путь Яшкина и перезагрузить карьеру" (Реальное время 
(realnoevremya.ru), Казань, 11 марта 2020) 
Эксперт НХЛ - об угрозе коронавируса для Кубка Стэнли и оттоке игроков за 
океан 
Регулярный сезон НХЛ постепенно приближается к решающей стадии - до 
плей-офф осталось всего три недели. Однако в связи с последними событиями, 

https://iz.ru/985399/2020-03-10/v-vkhl-zaiavili-ob-otsutstvii-planov-meniat-kalendar-iz-za-koronavirusa
https://iz.ru/985399/2020-03-10/v-vkhl-zaiavili-ob-otsutstvii-planov-meniat-kalendar-iz-za-koronavirusa


 

 

не имеющими отношения к спорту, само проведение Кубка Стэнли оказывается 
под вопросом. Комментатор матчей НХЛ на "Яндексе" и эксперт "Реального 
времени" Владимир Дехтярев рассуждает о новых реалиях для главной 
заокеанской лиги в связи с эпидемией коронавируса, для КХЛ - в связи с 
падением курса рубля и введением жесткого потолка зарплат, а также о 
перспективах Овечкина и Шестеркина на остаток гладкого первенства и 
возвращении Евгения Свечникова в Казань.  
Что касается майского чемпионата мира в Швейцарии, то здесь с каждым днем 
все очевиднее. Перенос турнира в Россию в IIHF уже исключили, так что вряд 
ли он состоится. Впрочем, я не думаю, что это большая проблема - ну 
подумаешь, год без чемпионата мира.  
С одной стороны, это правильный шаг, мы ведь не знаем, какая ситуация 
сегодня в "Детройте". С другой стороны, сегодня это команда, которая будет 
перестраиваться, так что, может быть, стоило в ней остаться. Но это выбор 
хоккеиста, и мы должны этот выбор уважать. Может быть, возвращение 
позволит Евгению перезагрузить карьеру, и он еще вернется в Национальную 
хоккейную лигу. Это его выбор и его право.  
Вот Дмитрий Яшкин - вернулся ведь из-за океана в московское "Динамо", 
прибавил здесь (63 очка (31+32) в 58 матчах за московское "Динамо", 
показатель полезности - плюс 34, - прим. ред.). Теперь это явно игрок второго 
звена уровня НХЛ. Там на него смотрят и говорят: "А Яшкин-то не только игрок 
для четвертого звена, парень еще и забивать умеет".  
По поводу Евгения Свечникова вопрос можно поставить точно так же. Он 
перезагрузит здесь свою карьеру, покажет, на что способен, и почему бы ему не 
вернуться за океан после периода в КХЛ? Тем более что возраст позволяет 
(Свечникову 23 года, - прим. ред.).  
Падение рубля и потолок зарплат? Хоккеисты едут в НХЛ не за деньгами, а за 
конкуренцией 
Другой вопрос - отток хоккеистов в Северную Америку, который все анонсируют 
в связи с падением рубля и принятием жесткого потолка зарплат в 
Континентальной хоккейной лиге.  
Но мы это уже проходили - у нас была ситуация, когда доллар стоил больше 
восьмидесяти рублей, и другие экономические проблемы, но серьезного оттока 
тогда не произошло. И сейчас эта ситуация тоже может выровняться уже через 
месяц.  
Если игроки хотят, то пусть едут и пробуют! Даже если их уровень не так высок, 
как у звезд, пусть они середняки даже по меркам КХЛ, но если они пробьются, 
мы будем аплодировать им за то, что они играют в лучшей лиге мира.  

https://realnoevremya.ru/articles/168308-vladimir-dehtyarev-o-kubke-stenli-i-evgenii-
svechnikove-v-khl 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Организаторы Чешских хоккейных игр планируют провести турнир без 
зрителей (ТАСС, Москва, 10 марта 2020) 
Чешская хоккейная ассоциация на данный момент планирует провести 
последний этап Евротура, Чешские игры, без зрителей. Об этом ТАСС сообщил 
генеральный секретарь организации Мартин Урбан. 
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Чешские игры пройдут в Брно с 30 апреля по 3 мая. После трех этапов сборная 
России замыкает общую таблицу Евротура, набрав восемь очков в девяти 
матчах. 
"Информация о том, что все массовые мероприятия в Чехии отменены, не 
совсем верна. Мы можем проводить игры, но без зрителей. Чешские игры будут 
проведены без зрителей, на данный момент принято такое решение, - сказал 
Урбан. - Оно может поменяться в зависимости от развития ситуации с 
коронавирусом, мы будем прислушиваться к нашему правительству". 

https://tass.ru/sport/7936399 

К заголовкам сообщений 

IIHF не меняет планов по проведению ЧМ по хоккею в Швейцарии (Р-
Спорт, Москва, 10 марта 2020) 
Международная федерация хоккея (IIHF) в настоящее время не меняет своих 
планов относительно проведения в Швейцарии мужского чемпионата мира-
2020, несмотря на угрозу коронавируса, сообщается в релизе на официальном 
сайте IIHF. 
Чемпионат мира в Швейцарии должен пройти с 8 по 24 мая. 28 февраля 
правительство страны постановило о запрете до 15 марта всех массовых 
мероприятий, в том числе и спортивных, в которых участвует свыше 1 тысячи 
человек из-за угрозы распространения эпидемии. 
"Важно поддерживать тесную связь со всеми нашими членами в этот трудный 
период. Мы хотим заверить всех в том, что мы внимательно следим за 
развитием ситуации с коронавирусом и будем ежедневно оценивать 
способность организаторов наших турниров и команд-участниц чемпионата 
мира работать в безопасных условиях", - отметил глава IIHF Рене Фазель. 
В настоящее время, согласно официальным данным, в Швейцарии 
зафиксировано 332 случая заражения коронавирусом. 

https://rsport.ria.ru/20200310/1568374534.html 

Похожие сообщения (5): 

• Sputnik (sputnik.by), Минск, 10 марта 2020 

• ТАСС, Москва, 10 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
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